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Primera visita oficial 
de los Reyes al COI

Manuel Chaves será investido esta tarde 
presidente de la Junta de Andalucía

Lausana.— Los Reyes de Espa
ña, Don Juan Carlos y Doña Sofía 
visitaron hoy oficialmente, por pri
mera vez, la sede del Comité Olím
pico Internacional (COI) en Lausa
na (Suiza).

Los Reyes fueron recibidos a la 
entrada del CQJ por el presidente 
del máximo organismo olímpico, el 
español Juan Antonio Samaranch, 
acompañado por su esposa y una 
representación de las máximas au
toridades del Comité.

Durante más de una hora, prime
ro en el despacho del presidente del 
COI, y posteriormente en la sala de 
reuniones del comité ejecutivo, los 
Reyes y las máximas autoridades 
olímpicas y deportivas españolas 
celebraron uná reunión.

Normalizado el tráfico ferroviario

En la misma, el presidente del 
COI presentó ante Sus Majestades 
al máximo organismo olímpico, 
seguido de la presentación por Fe- 
rrer Salat del pabellón que repre
sentarán al COI en la exposición 
universal de Sevilla 92.

Tras la reunión, Don Juan Car
los, Doña Sofía y sus acompañantes 
se desplazaron al lugar donde se 
construye el Museo Olímpico y 
posteriormente asistieron a un 
almuerzo al que acudió también el 
presidente de la Confederación 
Helvética, Arnold Koller.

Por la tarde, los Reyes visitarán 
la exposición “El cuerpo y el espíri
tu” que se exhibe en el Museo 
L’Hermitage en Lausana integrada 
por tesoros de la Grecia antigua.— 
Efe

Sevilla.— El Parlamento de 
Andalucía celebra esta tarde la 
segunda y última sesión del debate 
de investidura de Manuel Chaves 
como presidente de la Junta, en la 
que los portavoces de la oposición 
responderán al discurso del candi
dato.

La sesión comenzará a las 16,30 
horas y la votación del candidato 
será hacia las 9 de la noche. Los 
socialistas, que gozan de mayoría 
absoluta en la Cámara, tienen ga
rantizada la elección de Chaves, 
aunque previsiblemente los tres 
grupos de la oposición votarán en 
contra.

Responderán al discurso pronun
ciado ayer por Chaves los tres polí
ticos que compitieron con él en las 
pasadas elecciones autonómicas: 
Gabino Puche, por el PP, Felipe 
Alcaraz por Izquierda Unida y 
Pedro Pacheco por el Partido Anda- 
lucista.

Chaves en un momento del discurso de investidura

A continuación se celebrará la 
votación, que será nominal, en la 
que el PSOE tiene garantizada la

elección de su candidato al dispo
ner de 62 de los 109 escaños del 
parlamento.— Efe

entre Zaragoza y Madrid
Zaragoza.—El tráfico ferroviario entre Zaragoza y Madrid ha quedado 

normalizado a las 11,00 horas de hoy, tras la reparación de las vías 
afectadas por el descarrilamiento de un tren el pasado domingo en las 
proximidades de la capital aragonesa.

Las obras de reparación obligaron a interrumpir el tráfico ayer durante 
más de tres horas, y desde primeras horas de la tarde se mantuvo abierta una 
sola vía, por lo que se produjeron retrasos y numerosos viajeros fueron 
trasladados a sus destinos en autocares.

La comisión creada por RENFE para investigar las causas del acciden
te continúa su trabajo y aún no ha elaborado un informe sobre el asunto, 
según indicó a “Efe” un portavoz de la compañía.—Efe.

Aunque estos portavoces no han 
querido adelantar el contenido de 
sus intervenciones, es posible que 
hoy respondan a la oferta de diálogo 
que hizo Chaves y le exijan discre
ción en sus propuestas para el futu
ro de Andalucía.

Cada portavoz dispone de media 
hora para su discurso y Manuel 
Chaves puede optar por contestar
los en bloque o por separado. En 
cualquier caso, el aspirante a presi
dente de la Junta cerrará el debate.

ETA se atribuye los últimos 
atentados en el País Vasco 

y Holanda

SEGOVIA Las obras de la

(Página 3)

depuradora de aguas se iniciarán 
en diciembre próximo

En pie los criterios de disminuir 
la densidad de Nueva Segovia 

en un 40 por ciento

16 zonas de río no aptas para el baño, 
en la provincia

aubohof

Bilbao.— La organización terro
rista ETA se ha atribuido, en un 
comunicado que hoy publica el 
diario “Egin”, los últimos atenta
dos cometidos contra un policía 
nacional y un guardia civil en el 
País Vasco y contra dos empresas 
españolas en Holanda.

La banda armada asume la auto
ría de las acciones terroristas reali
zadas durante las dos primeras 
semanas de este mes en las que 
resultaron heridos los miembros de 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguri
dad, Juan Domínguez Ruiz y José 
Mangas Flores, así como los atenta
dos con bomba perpetrados en dos 
concesionarios “Renault” de Bil
bao. También ETA se atribuye la 
colocación de artefactos explosivos 
en una entidad bancaria del BBV y 
una oficina de la compañía aérea 
Iberia situadas en Holanda. En el 
citado comunicado, la organiza
ción terrorista afirma que los dos 
miembros del “comando Nafarroa”

hallados muertos tras los sucesos de 
la Foz de Lumbier, Juan María 
Lizarralde y Susana Arregui, fue
ron “torturados antes de morir”.

DETENIDOS DOS JOVENES 
NAVARROS

San Sebastián.— Los dos veci
nos de Vera de Bidasoa que fueron 
detenidos esta madrugada en esta 
localidad navarra por Fuerzas de 
Seguridad del Estado se encuentran 
incomunicados en dependencias 
policiales de la Comisaría de San 
Sebastián, según confirmó el Go
bierno Civil de Guipúzcoa.

Según las mismas fuentes, los 
detenidos son Jesús José Goya 
Etxebarría, de 43 años, natural de 
Vera de Bidasoa y concejal en este 
Ayuntamiento por una candidatura 
independiente, y José Ramón Zu- 
bieta Izurratagui.de 22 años y naci
do en Motrico (Guipúzcoa).

Restaurante Las Tres BBB
Plaza Mayor, 13 - SEGOVIA

Comunica a sus clientes y amigos 
que finalizado el periodo de VACACIONES, 
estamos de nuevo a su disposición desde

MAÑANA, DIA 25 DE JULIO 
Pedimos disculpas por las molestias ocasionadas

LOS MEJORES COCHES IMPORTADOS NUEVOS y USADOS
MODELOS PARA ENTREGA INMEDIATA

MERCEDES 190 E BMW M-3 PORSCHE 911
190E2.6 32OI 911 TURBO
190 E 2.5- 16 V 325 1 944
230E 52OÍ
300 D 525 I - 24 V
300E 535 I *

- 280 SE 735 1
560 SEL 750 IL

NUESTROS (JOCHES TIENEN GARANTIA DE UN AÑO SIN LIMITE DE KILOMETROS
ADEMAS PODEMOS IMPORTAR PARA USTED EL COCHE QUE LE PUEDA INTERESAR EN UN PLAZO DE QUINCE DIAS
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apunte del día
¿Un paso hacia adelante?

Seamos optimistas y pensemos que se ha dado un paso hacia 
adelante en la consecución de viejos proyectos largamente 
acariciados. Seamos optimistas y pensemos que para el 93 
Segovia contará con una depuradora de aguas; que se habrá 
iniciado seriamente la revitalización de sus valles —porque 
nuevas especies, por supuesto las más adecuadas, estarán ya en 
vías de crecimiento— que, ya pasado el centenario de San Juan 
de la Cruz, el itinerario del santo lucirá perfecto después de las 
obras realizadas; que Nueva Segovia no tendrá ya problemas de 
infraestructura y que el suelo se irá ofreciendo en fases raciona
les que eviten la especulación.

Estos son los proyectos que se van a llevar a cabo por la 
Consejería de Medio Ambiente, según acordaron ayer su titu
lar, José Luis Sagredo y el alcalde. De estos temas ya se ha 
hablado en otras reuniones anteriores tras las que también se 
dqo que había acuerdos.

Lo cierto es que no hay nada firmado, los proyectos no están 
cuantificados; los técnicos tienen que hacer ahora esa valora
ción. Pero, según dijo ayer Sagredo, la falta de una firma no debe 
ser motivo de preocupación, “porque esto es como un pacto 
entre caballeros”.

¿Afectaría un cambio político a un pacto entre caballeros? Si 
a ustedes les preocupa, entonces firmaremos, dijoayerel conse
jero en la rueda de prensa.

Seamos optimistas y pensemos que en el 93 el medio ambien
te de la ciudad habrá mejorado con la depuradora, la recupera
ción de los valles y una mejor situación del Polígono Nueva 
Segovia. Pero cuesta trabajo.

La CODA se opone a la 
urbanización de «El Retamar»

ETICA Y, en su caso, RELIGION
Jaime Rodríguez Gómez

Senador

La CODA nos remite una exten
sa nota en la que, en sus primeros 
párrafos, dice lo siguiente:

“La Coordinadora de Organiza
ciones de Defensa Ambiental 
(CODA), federación que aglutina a 
ochenta grupos ecologistas de todo 
el Estado, ha solicitado al consejero 
de Medio Ambiente y Ordenación 
del Territorio de la Junta de Castilla 
y León que no permi ta que se aprue
ben de forma definitiva las Normas 
Subsidiarias de Navafría, que han 
sido aprobadas recientemente de 
forma provisional por el Ayunta
miento, y por las cuales se permite 
urbanizar un paraje de muy alto 
valor ecológico.

Dicho lugar se le conoce con el 
nombre de la dehesa “El Retamar”,

TURISMO: Defenestración 
o apoteosis

No ignoro que resulta inconcebi
ble, pero después-de transcurridos 
más de dos años y medio, seguimos 
dando vueltas y más vueltas al 
mismo tema; el turismo, aunque sin 
sacar ni nguna conpl usión práctica o 
provechosa.

Hemos oído a todos nuestros 
representantes en las diversas insti
tuciones, o similares, cómo habla
ban de aunar esfuerzos en pro del 
turismo, cómo se comprometían a 
luchar por él; motor de nuestra 
economía; nos hablaban de sus 
excelencias, de lo necesario que es 
en nuestra ciudad, de su repercu
sión en la economía provincial, 
etc., etc. Lo cierto, la cruda reali
dad, es que todo es palabrería; fra
ses hechas para alegrar nuestros 
oídos, pues no hacen nada para 
mantenerlo y menos aún para fo
mentarlo.

Si hacemos un somero análisis 
de la situación, vemos que en mate
ria promocional no se ha hecho sino 
cuatro cosas muy concretas y con 
muy escaso valor promocional, por 
no decir casi nulo.

En materia de equipamiento, 
mejor no hablar; no se ha hecho 
absolutamente nada, a pesar de la 
urgente necesidad que tenemos de 
ello. No hay aparcamientos, la cir

que se localiza a más de un kilóme
tro del casco urbano, tratándose de 
unos pastizales de enorme interés 
ganadero y ambiental. Hace algu
nos años, la dehesa era de propiedad 
comunal, siendo vendida a unos 
particulares, que son losque actual
mente tienen intención de urbani
zarla.

La CODA se opone por compl eto 
a que dicha urbanización se lleve a 
cabo pues, por una parte supondría 
la destrucción de un área de enorme 
interés ambiental, colindante con 
masas boscosas en excelente estado 
de conservación, siendo lugar de 
campeo de especies en peligro de 
extinción como el águila real o el 
buitre negro, y hábitat de la nutria.”

Añade la nota que la CODA está 
dispuesta a acudir a los tribunales.

culación es penosa; es en suma, una 
ciudad sin ordenación coherente 
del tráfico (no el de influencias) y 
esto hace de Segovia una ciudad 
incómoda y a pesar de su hermosu
ra, desagradable.

Hace algún tiempo, una persona 
ingenua y bienintencionada, me 
decía que por fin las instituciones 
habían tomado conciencia del pro
blema del turismo y lo importante 
que este resultaba para nuestra 
capital y provincia. Nada más lejos 
de la realidad; ellos tomaron con
ciencia pero no para actuar y I uchar 
por él; sólo lo ven como lanzadera 
política, como un medio de vender 
imagen, lo utilizan pensando en su 
beneficio, no en solucionar los 
problemas que antes he menciona
do.

Todos los que siguen la vida de 
nuestra ciudad con algún interés, 
habrán apreciado la evolución del 
tema turístico en los últimos dos 
años. Los acontecimientos que se 
sucedieron, diversos y en distintos 
tonos, van desde enfrentamientos 
verbales a ataques personales, 
siempre con el denominador común 
de las posturas encontradas. Se han 
librado batallas pírricas donde to
dos han salido perdiendo y sólo 
Segovia perjudicada.

El art. 27 de la Constitución, 
que consagra un Decálogo de 

‘ principios, cuasi mosaicos en su 
forma, fue el resultado del lla
mado “consenso" entre los dos 
principales partidos de enton
ces, la U.C.D. y el Partido So
cialista, alcanzándose el pacto 
constitucional sobre la educa
ción, aprobado por el Congreso 
y el Senado, sin modificacio
nes, el 25 de agosto de 1978; un 
precepto que no significó ni 
victoria ni derrota para ninguno 
de los dos partidos que defen
dían tesis antitéticas en las dos 
cámaras. Ello supuso un texto 
ambiguo e indeterminado, 
que quiere decir ni más ni me
nos que ambos partidos, ambas 
ideologías, tenían campo donde 
competir y suponía, de entrada, 
que la Justicia, en sus tribuna
les, tendría materia sobre la que 
trabajar.

En 1979, el 3 de enero, se 
firmaron cuatro acuerdos entre 
el Estado español y el Vaticano, 
cinco días después de la pro
mulgación de la norma supre
ma, firmandoel cardenal Villot, 
secretario de Estado y Marceli
no Oreja, ministro de Asuntos 
Exteriores; el primero de ellos, 
“sobre enseñanza y asuntos cul
turales".

El profundo cambio llevado a 
cabo en el ordenamiento espa
ñol tenía que reflejarse en la 
regulación de la enseñanza y así 
fue;.en 1985, la L.O.D.E. seña
laba que “ajustándose a los 
principios constitucionales se 
garantizaba la neutralidad ideo
lógica y el respeto a las opciones 
religiosas y morales, señaladas 
en el art. 27.3 de la Constitu
ción”, una neutralidad que no 
debía significar hostilidad hacia 
lo religioso, ni indiferencia; el 
Estado debía tutelar la educa
ción religiosa como un valor de 
la sociedad, sin inclinarse por 
ningún tipo de educación reli
giosa.

En el recurso de inconstitu
cional idad presentado contra la 
L.O.D.E., por otra cuestión, 
hay, sin embargo, argumentos 
del Alto Tribunal que tiene va
lor interpretativo; así“todas las 
instituciones públicas, y muy 
especialmente los centros do
centes han de ser ideológica
mente neutrales”, pero, “no 
impide esta neutralidad la orga
nización en ios centros de ense
ñanzas, de seguimfento libre, 
para hacer posible el derecho de 
los padres a elegir para sus hijos 
la formación religiosa o moral 
que esté de acuerdo con sus 
convicciones”; “los docentes 
deben renunciar a cualquier 
forma de adoctrinamiento ideo
lógico, que es la única forma

Parecía que se había llegado a un 
principio de acuerdo y que todo el 
mundo iba a remar al unísono, sin 
paladas a destiempo, para no entor
pecer, pero lo cierto es, por la im
presión que tengo de las noticias 
leídas en este periódico, que lo que 
parecía un principio de acuerdo, 
vuelven a ser discrepancias, con el 
agravante de las mismas circuns
tancias y los mismos'problemas que 
en años anteriores. No hemos avan
zado nada.

La impresión general que se re
coge es de que todo el mundo está

compatible con el respeto a la 
libertad de las familias". Ahora 
bien, ¿Cómo se puede compagi
nada neutralidad con la libertad 
de enseñanza reconocida y ga
rantizada constitucional mente 
y con el derecho a la educación, 
que lleva consigo la opción reli
giosa o moral que desean los 
padres para sus hijos?. El dere
cho a la libertad religiosa está 
relacionado con el derecho a la 
educación y la Ley orgánica de 
libertad religiosa así lo garanti
za en su art. 2,1, c, cuando seña
la como preceptuado: “recibiré 
impartir enseñanza e informa
ción religiosa, ya sea oralmente 
o por escrito o por cualquier 
procedimiento; elegir para sí y 
para los menores no emancipa
dos,... dentro y fuera del ámbito 
escolar, la educación religiosa 
y moral que esté acorde con sus 
propias convicciones" y en el 
apartado 3 del mismo artícul o se 
dice: “...para la aplicación real y 
efectiva de estos derechos, los 
poderes públicos adoptarán las 
medidas necesarias, para... así, 
como la formación religiosa en 
centros docentes públicos. Ha
brá libertad de enseñanza cuan
do se ofrezca una variación de 
opciones que permita elegir, a 
quienes lo deseen, el centro 
docente que cumpla con sus 
preferencias. Eso es lo que ha 
dichoel AltoTribunal en su sen
tencia. La enseñanza religiosa y 
moral es un derecho, no una 
libertad y los padres pueden 
ejercer ese derecho, que tendrá 
que ser obligado para el Gobier
no.

Y ¿el acuerdo firmado por el 
Estado español y el Vaticano 
responde a estos principios?. 
Creo que sí, al señalar en el 
párrafo 2 del artículo II que “por 
respeto a la libertad de concien
cia, dicha enseñanza no tendrá 
carácter obligatorio para los 
alumnos”, pero, “se garantiza el 
derecho a recibirla”; con esto, 
se llena el pluralismo y en su 
máxima medida, la “vocación 
de neutralidad".

Sin embargo, en la 
L.O.G.S.E. no se cumple con 
los acuerdos de 1979, Ley en la 
que el tratamiento de la religión 
católica está situado en la adi
cional 2.*. La Iglesia ha venido 
protestando este tratamiento 
por boca de ilustres represen
tantes, pero no lo ha hecho ofi
cialmente ante el órgano fir
mante de los acuerdos. En una 
comparecencia dél director 
general de asuntos religiosos, 
Sr. Zavala, a una pregunta del 
portavoz del P. Popular, Sr. 
Hueso, contestóquesi se produ
cía una violación de los acuer
dos y la Iglesia católica, por

de acuerdo en cuanto al fondo del 
asunto; el turismo preocupa a to
dos. ¿Porqué, entonces, se discrepa 
en la forma y se vuelve a posturas 
encontradas y discrepantes? Sólo 
los burros tropiezan dos veces en la 
misma piedra; que cada uno saque 
sus propias conclusiones.

Hemos perdido ya demasiado 
tiempo siguiendo una política turís
tica de salto de mata, voluntariosa 
pero ineficaz; con buena intención 
pero nula de resultados. Ha llegado 
el momento de planificar con cohe
rencia, de buscar los medios y las

medio de su representante-ofi
cial elevaba una protesta, po
drían acudir a Justicia y a Exte
riores y se tendría que reunir la 
comisión mixta prevista en el 
Real Decreto de 1982.

Eso no se ha hecho y I as cosas 
siguen así. El P. Popular y otros 
grupos (U. Valenciana, Conver
gencia y Unión) han tratado el 
tema de la reí igi ón. Sus posturas 
son semejantes a las de la Igle
sia católica y es natural. Repre
sentan a unos votantes, en gene
ral, en que están hondamente 
afincadas las creencias religio
sas y el sentido de los valores 
que la civilización cristiana 
inculcó en los hombres y muje
res de estas tierras. El motivo de 
estos grupos está claro. Defien
den un derecho fundamental, 
recogido en la Constitución (art. 
27.3) y no aceptan que el Go
bierno les dé como concesión 
algo a lo que tienen derecho. Si, 
además, hay un acuerdo claro, 
que se cumpla con lo pactado. 
Esto es así y no vale engañar a 
los españoles. Hay un inclum- 
plimiento claro de los acuerdos 
y nada más que eso.

El P. Popular ha enmendado 
el texto, en todos y cada uno de 
los artículos en que creía que 
debía hacerlo, incluyendo los 
valores morales, incluyendo 
“ética y, en su caso, religión” en 
las materias comunes, por ser de 
derecho. La propia Generalitat 
de Cataluña, y por el Departa
mento de Enseñanza, ha prepa
rado ya el desarrollo de la pre
vista ley y, entre las materias 
comunes, señala la ética o reli
gión.

Sobre estos valores morales y 
éticos hablaba el Sr. ministro, 
en el 18 congreso de la CECE, 
de mayo del corriente, diciendo 
que “el sistema educativo con
taría con una formación moral y 
ética mayor que nunca”. No es 
así. Las enmiendas a todos y 
cada uno de los artículos, en los 
que, como mucho, aparecía el • 
término “moral”, no han sido 
aceptadas hasta ahora y dudo 
que lo sean en el Senado.

Ante el vacío de principios 
morales y éticos, ante la permi
sividad de una sociedad como la 
actual, denunciada por todos los 
que son capaces de pensar más 
allá de lo de cada día, ante el 
individualismo insolidario, el 
materialismo más vulgar, la 
sociedad necesita que nuestros 
jóvenes reciban como base una 
fuerte formación ética que les 
permita, que nos permita, a 
todos, vivir una vida en socie
dad marcada por unos sólidos 
principios, comenzando por 
uno, que creo se aceptará por 
todos sin resistencia: “ama a tu 
prójimo como a ti mismo”.

personas capaces de desarrollar el 
turismo en esta capital y su provin
cia, por encima de los intereses 
personales y cargos. Se está deman
dando de las instituciones menos 
demagogia y más sensibilidad por 
el tema. Ya está bien de perder el 
tiempo; cada mes que pasa sin que 
se sienten unas bases sólidas para 
una adecuada planificación del tu
rismo es irrecuperable, o se le da a 
este tema una solución congruente, 
reposada .y sensata, o estamos vi
viendo el principiodel findel turis
mo en Segovia. PACHASCO

M.C.D. 2022
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Según el consejero de Medio Ambiente

Las obras de la depuradora de aguas 
de la ciudad comenzarán en 

diciembre de este año
Acuerdo para disminuirla densidad de Nueva Segovia 

y recuperar el cinturón verde
La depuradora de aguas residuales de Segovia, cuyo presupuesto so

brepasa los 2.000 millones de pesetas, quedará incluida en el Plan 
Regional de Saneamiento elaborado por la Consejería de Medio 
Ambiente de la Junta y su construcción puede comenzar en diciembre 
de este mismo año, según ha afirmado José Luis Sagredo, consejero de 
Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Junta de Castilla y 
León.

A lo largo de toda la tarde de 
ayer, Sagredo y la casi totalidad de 
los responsables de la Consejería se 
reunieron con el alcalde, Juan An
tonio Perteguer y, posteriormente, 
con los portavoces de los grupos 
políticos municipales. En las reu
niones, junto con técnicos de la 
Comunidad y del Ayuntamiento, 
también participó el delegado terri
torial de la Junta, Víctor Martín 
Fernández. Según Perteguer, la 
reunión fue fructífera y se han 
adoptado soluciones satisfactorias 
para Segovia. Aunque no estaba 
previsto, los acuerdos alcanzados 
en materia de depuración de agua, 
reordenación del polígono Nueva 
Segovia y recuperación de los va
lles del Eresma y del Clamores 
serán plasmadosen un documento y 
suscritos por el alcalde y el conseje
ro, quizá en una próxima visita de 
éste, los próximos días 2 y 3 de 
agosto. En principio, Sagredo no 
había previsto la firma ya que, se
gún dijo: “es un tratamiento de 
castellanos viejos; aunque, si se 
tiene reserva, firmaremos acuerdos 
que obliguen a la Consejería y al 
Ayuntamiento. No obstante, es más 
profundo el acuerdo de querer re
solver los problemas que la propia 
firma del documento”.

CANON DE DEPURACION 
DEAGUAS

La depuradora de aguas residua
les para Segovia, que podrá entrar 
en funcionamiento en 1993, será 
subvencionada en un 60% por la 
Consejería y en un 10% por el 
Ayuntamiento, teniendo en cuenta 
que ya están construidos la mayoría 
de los emisarios. El 30% restante, 
unos 600 millones de pesetas, será 
firnanciado por los ciudadanos a 
través de un canon de saneamiento 
que, según Sagredo, no superará las

Aumentan a dieciséis las zonas 
de río no aptas para el baño

Entre ellas, las del Cega en Nava fría
, Cinco nuevas zonas de no tradi

cionalmente utilizadas para baño 
han sido declaradas no aptas para 
este fin por el Servicio Territorial 
de Bienestar Social, por lo que en 
total ya son dieciséis las zonas no 
aptas en los ríos Eresma, Duratón, 
Cega, Milanillos, Pirón y Riaza.

De las nuevas zonas que presen
tan altos niveles de contaminación 
dos pertenecen al río Cega en la 
localidad de Navafría, concreta
mente Las Charcas (piscinas) y el 
Parque o Chorro. Otra afecta al 
Duraton, (con las que ya son cinco 
en este río) y se trata de El Puente, 
en Fuentidueña.

Dos nuevos ríos se incorporan a 
esta lista: el Pirón en la zona de 
Peñarrubias del término municipal 

40 pesetas por cada "mil litros de 
agua potable consumida o “despil
farrada" como dijo el consejero. 
Todo dependerá de la capacidad 
económica del Ayuntamiento. En 
el acuerdóse contempla también la 
construcción de depuradoras en los 
barrios incorporados.

Respectoa Nueva Segovia, en un 
plazo d? cinco o seis meses, ya 
habrá oferta de suelo, siempre para 
construir viviendas de promoción 

.pública. Continúan los criterios de 
disminuir la densidad del polígono 
en un 40% y se establecerán fases, 
a medida que existan ofertas, para 
paliar la carencia de suelo y frenar 
la especulación. La Junta va a resol
ver los actuales problemas de in
fraestructura antes de que Nueva 
Segovia sea recibido por el Ayunta
miento, al que le corresponderá un 
10% de su superficie total como 
aprovechamiento. Dentro de dos 
meses se habrán redactado los pro

M GALINDO

José Luis Sagredo y Juan Antonio Perteguer

de Escobar de Polendos y el Riaza 
en la zona Las Eras del municipio 
de Montejo de la Vega de la Serre- 
zuela.

Los últimos análisis de Bienestar 
Social han confirmado la contami
nación detectada hace quince días 
en tres zonas del Eresma: el Bodón 
de las Señoritas y Las Arenas, en 
Segovia y el Whisky en Palazuelos 
de Eresma. Además, tampoco es 
apto este río a su paso por Coca, 
como tampoco el Milanillos en 
Ortigosa del Monte, el Cega en 
Veganzones y el Duratón en zonas 
de Carrascal del Río, Cobos de 
Fuentidueña, San Miguel de Bcr- 
nuy, Sebúlcor y laguna de Contre- 
ras.

yectos para la unión de Nueva Se
govia con la ciudad a través de la 
zona donde estaba ubicada la anti
gua fábrica de Klein y los al rededo
res de la plaza de toros.

TRATAMIENTO 
DE LOS VALLES

Este mismo mes comenzará el 
tratamiento de la masa forestal de 
los valles del Eresma y Clamores, 
sustiyendo los olmos muertos y 
enfermos por otras especies arbó
reas. En los trabajos va a colaborar 
el módulo de medio ambiente de la 
Escuela Taller Municipal y, ade
más de la repoblación, se van a 
instalar bocas de riego contra in
cendios o hidrantes. La consejería 
prestará su apoyo al municipio para 
recuperar el itinerario donde pasa
ba San Juan de la Cruz.

En el transcurso de una conferen
cia de prensa, el consejero manifes
tó que el Ayuntamiento facilitará a 
su departamento los estudios y fa
ses de ejecución del proyecto de 
recuperación integral de los valles, 
aún sin cuantificar pero que pueden 
ascender a más de 1.500 millones 
de pesetas. Sagredo, además de 

comprometerse a apoyar esta ini
ciativa, “si puede ser en dos fases, 
mejor que en cuatro”, y a solicitar 
ayuda a organismos europeos a tra
vés de programas medioambienta
les, teniendo en cuenta que el cintu
rón verde forma parte de la declara
ción de Segovia como Patrimonio 
de la Humanidad.

En otro momento de la reunión 
con los periodistas, Sagredo mani
festó que la consejería “está muy al 
tanto” de la urbanización que se 
q uiere 1 levar a cabo en Navafría y se 
lamentó por la dispersión de com
petencias en cuanto a la contamina
ción de los ríos, “aunque sólo le 
toca a la consejería entrar al agua 
cuando esta ya está sucia". Aprove
chó la ocasión para referirse, una 
vez más, al ambicioso Plan de 
Saneamiento Integral de los ríos de 
la comunidad, con un presupuesto 
de 100.000 millonea.de pesetasque, 
en cuatro años, resolverá el 90% del 
problema de la contaminación de 
los ríos de Castilla y León.

Aurelio Martín

RESULTADO DEL 
1.er SORTEO

Celebrado ante Notario el día 19 Julio 1990 

1.000.000 ptas.
SERIE: 26 N.° 349.054

OFICINA: Cuéllar O.P.
D.a Juana Herguedas Marcos

PROXIMO SORTEO: 20 Septiembre 1990

l.er PREMIO: 200 MILLONES DE PTAS. 
y

100 premios de 1.000.000 de ptas.

CAJAS DE AHORROS CONFEDERADAS 
ESTAMOS CON LA GENTE.

Ahora, si incrementa su saldo en Libreta de 
Ahorro Vista o Cuenta Corriente Ordinaria 
hasta el 31 de Agosto de 1990, puede obtener 
más números para este 2.° GRAN SORTEO

Infórmese en su Oficina de:

CAJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD

DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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AGENDA áDEUlITMO BE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS
EL HOMENAJE EN VALLADOLID 

A ONESIMO REDONDO

| CMENDARIO |

para’mañana
Miércoles 25 de julio

Van 205 días; faltan 160
Sol: De 7,4 a 21,38 horas 

| SANTORAL

Santos: Santiago Apóstol, Cucu- 
fate y Florencio.

| PENSAMIENTO

I EXPOSICíONES
EN LA CASA DEL SIGLO XV

Segovia vista por Cloweiller y 
Juan Romero. Hasta el 31 de julio.

EN EL TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural 
de la Caja de Segovia)

Trabajos de la Escuela Taller 
Provincial. Hasta ei 6 de agosto.

DE VICENTE ESCUDERO?
SOBRE CASTILLA, 

EN TERRASSA

Industriales, de Caminos, Montes, 
Minas y Telecomunicaciones y li
cenciados en Ciencias Químicas, 
Física, Geología y Geografía). So
licitudes hasta el 25 de julio. Con
vocatoria en los B.O.E. número 152 
y 160. Más información, Protec
ción Civil (en el Gobierno Civil) o 
en la Dirección General (Telf. 
5429365..Ext. 271).

[c o nc ur so s

I PREMIO NACIONAL 
DE POESIA SAN JUAN 

DE LA CRUZ

Valladolid.— Ha sido aplazado el homenaje dispuesto por la Je
fatura provincial del Movimiento para mañana, fecha en que se 
cumple el cuarto aniversario de la muerte del primer jefe de la 
Falange vallisoletana y fundador de las J.O.N.S. de Valladolid, 
Oncsimo Redondo. Por ello se celebrarán exclusivamente misasen 
sufragio de su alma en todos los pueblos de la provincia y funerales 
en las cabezas de partido y en la capital. Este día 24 había de 
efectuarse el traslado de los restos mortales al mausoleo erigido en 
la necrópolis por la Jefatura provincial del Movimiento, con la co
operación del Ayuntamiento. El acto habría de revestir la máxima 
solemnidad, dispuesto así por nuestro jefe nacional el Caudillo 
comorendido homenaje al batallador patriota que en plena juventud 
lo inmoló lodo por España y el renacimiento del orgullo nacional.

Se pretende formar la más grandiosa concentración de Castilla, 
con la participación total de la región. El acto, pues, ha sido aplaza
do hasta el mes de octubre, en el Día de los Caídos.— Logos.

“Cuando el espíritu está lleno de 
alegría, hace que el cuerpo se com
porte mejor" (Descartes).

FARMACIA 
DE GUARDIA

Ramos Rodrigo. Carretera de 
Villacastín, 10.

Las farmacias de guardia lo están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

| 09490
EL TIEMPO

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 679,3 m/m.
Viento del NE
Temperatura máxima: 33,3*.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 679,9 m/m.
Viento en caljna.
Temperatura mínima: 15,7*. 
Temperatura a las 8: 16,5*
Lluvia recogida: 5 litros m2

Hoy, 8 y 11 Sala MIRO, “Más 
allá de la aventura”. Terraza Cine 
de Verano Los Zuloaga, 10,30, 
“Tango y Cash”.

HERMANDAD
DE DONANTES

* DESANGRE -
RESUMEN SEMANAL 

del 16 al 22 de julio 
de 1990

Donaciones Reserva- 
efectuadas Banco de 

en le semana Sangre en el
anterior día de hoy

Unidades Unidades
de sangre de sangre

O 4 20 O + 28
0 - 2 O- 14
A «- 23 A 37
A - 3 A - 10
B 4- 5 B v __
B - 1 B- 1
AB 4 3 AB - 10
AB - 1 AB 5
Tul i 58 Tm i 105

Organizada por la Agencia de 
Noticias Free Lance Press, su direc
tor, Vicente Escudero, acaba de 
clausurar una exposición de foto
grafías sobre Castilla. Ha tenido 
lugar en el Pub Beethoven, de la 
ciudad catalana de Terrassa. Entre 
las obras fotográficas expuestas, 
algunas tienen tema segoviano, y 
concretamente una ha sido reprodu
cida en el folleto de presentación de 
la muestra artística. Se trata de una 
fotografía de la Soledad, de Aniceto 
Marinas, que se venera en la iglesia 
de San Miilán.

PLAZAS PARA TITULADOS 
SUPERIORES

La Dirección General de Protec
ción Civil convoca 24 plazas de 
titulados superiores (ingenieros

AHORA HASTA

200.000 
PESETAS

• Este mes el Polo Coupé Twist, será n.° 1 
en tu lista de éxitos porque te ahorras 
hasta 200.000 Pts

• Cuenta además con financiación a tu rhe- 
fdida Volkswagen Credit tiene para

ti condiciones especiales.

Oferta valida hasta fin de mes
■••—‘♦■a* Ventas a flotas, consulte a su concesionario

MENOS
• Esta promoción se aplica a todas las ver

siones de la gama Polo. Incluso para el 
Polo Coupé GT Injection.

Eh tu concesionario Volkswagen/Audi.

>wagen
Coupé Twist

Motor Segovia, S. A. Polígono Industrial, c/ Guadarrama, s/n.

Teléfono 43 71 62-SEGOVIA

El día 1 de octubre finaliza el 
plazo de admisión de los trabajos 
que quieran participar en este Pre
mio que está dotado con medio 
millón de pesetas y una escultura, y 
que está convocado por la Colonia 
Fontivereña Abulense, bajo el pa
trocinio de la Caja de Ahorros de 
Avila. Las obras serán de tema y 
forma libres y su extensión deberá 
tener un mínimo de seiscientos 
versos. Cada participante podrá 
presentar una obra y lo hará en 
quintuplicado escrita a máquina, a 
doble espacio y bajo el sistema de 
lema y plica. Los trabajos deberán 
remitirse por correo a: “Colonia 
Fontivereña Abulense, Apartado de 
Correos, 226 - 05080 Avila, adonde 
se pueden dirigir para más informa
ción. La obra ganadora será publi
cada y su autor recibirá el diez por 
ciento de la edición en concepto de 
derechos de autor.

VEALO EN:

Iva
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario-1.15,30, El tiempo. 
15,35, Cristal. 16,25, Cajón desastre. 
17,25, El duende del globo. 17,30, Los 
mundos de Yupi. 17,55, Avance tele
diario. 18,00, En verano. 19,00, Tres 
por cuatro. 20,00, Informativos territo
riales. 20,09, Conexión con la-progra
mación nacional. 20,10, Corrupción en 
Miami. 21,00, Telediario-2. 21,30, El 
tiempo. 21,38, Tariro verano. 22,10, 
Sesión de noche. 23,50, Tendido cero. 
00,20, Diario noche. 00,50, Testimonio. 
01,00, El último emperador. 01,45, 
Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

15,20, El mirador. 15,35, De oriente a 
occidente. 16,30, Sesión de tarde. 
18,05, El espectacular mundo de los

Records Guinness. 18,25, Tendido 
cero: toros. 20,30, Verano deporte. 
21,30, Noticias-2. 22,00, Cheers. 
22,25, Qué noche la de aquel año. 
23,20, La joya de la Corona. 00,15, Klip. 
01,00, Ultima sesión. 02,45, Despedida 
y cierre.

PARA MAÑANA

00,00, El larguero. 1,03, La ventana 
indiscreta. 3,03, De la noche a la maña
na. 6,00, Matinal SER. 7,50, Matinal 
SER: Segovia. 8.00, Matinal SER. 8,30, 
Matinal SER: Segovia. 8,55, Hoy por 
hoy. 12,30, Segovia en directo. 13,30, 
Abriendo la tarde. 13,35, SER deporti
vos. 14,05, Hora 14: Segovia. 14,30, 
Hora 14. 15,10, Segovia a las tres. 
16,05, Tardes musicales. 17,05, Sesión 
de tarde. 19,05, Canciones de siempre. 
19,30, Santo rosario. 20,00, Hora 20. 
20,30, Hora 20: Regional. 20,45, Infor
mativo local. 21,05, Al vuelo. 22,05, Co
plas de mi SER. 23,00, Hora 25.

(Coincidiendo con las horas, Infor
mativos SER).

RADIO SEGOVIA F.M.

Hasta las diez de la mañana progra
mación simultánea con. A.M. con los 
espacios Matinal SER y Matinal SER: 
Segovia. 10,05, Encuentros en la Radio 
(la música, consejos, curiosidades, las 
ultimas noticias, con la intervención di
recta a través de los teléfonos y de las 
unidades móviles de los oyentes, confi
guran este programa radiofónico de 
tres horas de duración). 13,00, Los 40 
pr ncipales (durante todo el dia la músi
ca joven que se selecciona para toda la 
cadena SER. A partir de las 23,00, pro
grama desde la discoteca Oky con los 
últimos éxitos musicales y desde Jas 
tres de la madrugada simultáneo con 
nuestros equipos de A.M.

fr] „
aneemS 104 ’

PROGRAMACION 
DE LUNES A VIERNES

6.30, El primero de la mañana. Realiza Antonio 
Herrero. 8.30. El primero de la mañana. Realiza 
Inmaculada López. 9.00. El primero de la maña
na. Realiza Antonio Herrero. 9.30. El primero de la 
mañana. "Especial reportajes". R.A. Herrero
11,30. Viva la gente divertida. Realiza J.A. Plaza. 
12.00, Viva la gente de Segovia. Realizan Luis 
Martin, Teresa Sanz, Miguel A. Y.. Inmaculada 
López, Ricardo Sánchez. 1,2,35. Antena de Sego- 
via. Informativo local. R. Inmaculada López. 
12.40. Viva la gente de Segovia. 14,00. Antena re
gional. Informativo. 14,15. Antena de Segovia. In
formativo. 14.30, Viva la gente del deporte Reali
za Alfredo Martínez. 15.00. Viva la gente de Se- 
govia con la actualidad y los 33 de A3 16.00, Viva 
la gente de la tarde. 16.30, Viva la gente de la ter
tulia. 17.00. Viva la gente que pregunta. 18.00. 
Viva la gente que empieza. 18.30. Viva la gente 
del «colé-. 19.00. Antena regional 19.15. Antena 
de Segovia 10,15. «Los 33 de Antena 3«. 20.00. 
Viva la gente de la música. 20,30. Gomaespuma. 
21.30. La salud es lo que importa. 22.30. Hora 
cero. 24,00. Supergarcia en la hora cero 1.30. 
Polvo de estrellas con darlos Pumares. 4.30. Re
petición Supergarcia hora cero

Informativos de Antena 3 a las horas y las medias

M.C.D. 2022
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Según José Luis Sagredo

La continuidad del pacto de 
gobierno entre el CDS y el PP 

no se puede predecir
José Luis Sagredo, uno de los dos 

miembros del CDS en el Gobierno 
de Castilla y León, del que es vice
presidente segundo, ha afirmado 
que no se puede predecir si el CDS 
y el PP van a continuar con el pacto 
hasta el final de la legislatura. En 
unas declaraciones a este periódico, 
Sagredo dijo textualmente: “El 
CDS somos un partido serio, sabe
mos a lo que nos hemos comprome
tido y nuestro compromiso termina 
en junio de 1991, si no hay ninguna 
situación sobrevenida que, no sólo 
justifique, sino que obligue a la 
ruptura de un pacto al que se llegó 
en beneficio de la comunidad, segu
ramente no habrá ninguna decisión 
al respecto”.

A juicio de Sagredo, lo que ha 
sucedido hasta ahora no ha tenido la 
entidad suficiente para llevar a 
efecto una ruptura de los pactos, 
“pero no descarto que por parte de 
alguno de los grupos pueda ocurrir 
alguna situación que justifique 
tomar una decisión. Pero sería en 
base a situaciones sobrevenidas y 
no pasadas", matizó.

Para el vicepresidente segundo 
de la Junta, “la anécdota importante 
de la Diputación de Valladolid en la

Agraciados en el sorteo del 
Bono a la Generosidad

Ante el notario José-Jaime Resi
no Fernández se ha verificado el 
sorteo del Bono a la Generosidad, 
que organiza la Hermandad de 
Donantes de Sangre. Los donantes 
altruistas a lo largo del segundo 
trimestre fueron obsequiados con 
esos bonos para el sorteo de quince 
diccionarios enciclopédicos Sai- 
vat-Básico. Dicho sorteo ha dado 
los siguientes ganadores:

SUCESOS 

Incendio 
en Hontoria

Un incendio ha afectado a 15.000 
metros cuadrados de pastos del tér
mino municipal de Hontoria, según 
información que nos facilita el 
Gobierno Civil. Además el fuego 
quemó una hectárea de cereal y 
produjo daños valorados en 
300.000 pesetas en el tendido de 
cable de Telefónica.

En El Espinar han ardido dos 
hectáreas de monte bajo, posible
mente por causa de un rayo.

PIQUERA®

CEIÍTRAL ALMERIA 
Tlfs: (951) 234312-241020

Fax:(951)252749

ZONA CENTRO: 
Tlfs.(91)870255M7D19B<

Fax(91)8711306

ZONA NORTE. 

01 (93)892029 7 

Fu: (93) 8180325

P Distribuidor: INDUSTRIAS NUNEZ, S.A.
430712 - Til. (911) 430712 - Avda. Fernandez Ladreda, 12 • 40001 SEGOVIA

que el PP ha concertado con un 
tránsfuga (el presidente de la corpo
ración, Ovidio Fernández) que se 
ha llevado las llaves y el efectivo de 
la caja, considerando que era suyo y 
no de la empresa; a pesar de ser muy 
importante, no tiene la entidad para 
condicionar los pactos de la comu
nidad, que están teniendo un resul
tado positivo para los 2,6 millones 
de castellano-leoneses".

Tras señalar que habrá que estar 
muy vigilante de la actitud del PP, 
“porque en lo que me corresponde 
tomo muy buena nota de cuál debe 
ser mi actitud en un gobierno de 
coalición", Sagredo dijo que las 
relaciones personales de los miem
bros del Ejecutivo de la comunidad 
se han mantenido siempre en un 
nivel de colaboración, educación y 
civismo, “que puede ser una de las 
muestras evidentes del comporta
miento de un gobierno de coali
ción". José Luis Sagredo se mostró 
partidario de los gobiernos de coa
lición, por encima de los de mayo
ría absoluta, “pero, para que funcio
nen bien, tienen que darse condicio
nes de lealtad y corresponsabili
dad”. .

A.M.

Núm. 954, Fuencisla Sanz Sanz 
(Cuéllar). Núm. 984, Juana Velas- 
co García (Zamarramala). Núm. 
1.018, José Moreno Moreno (Aba
des). Núm. 1.022, Jesús Burguillo 
Martín (Segovia). Núm. 1.089, 
María Angeles Alonso Benito 
(Segovia). Núm. 1.119, Jesús San
cho Muñoz (Carbonero el Mayor). 
Núm. 1.149, Marino Rincón Calle
jo (Carbonero el Mayor). Núm. 
1.240, Asunción Alvarez Muñoz 
(Chatún). Núm. 1.294, Roberto 
Sánchez Zubizarreta (Palazuelos 
de Eresma). Núm. 1.373, Miguel 
Angel Sancho López (Carbonero el 
Mayor). Núm. 1.419,JoséLuisHe- 
rrero Llórente (Cuéllar). Núm. 
1.603, Jesús Hernangómez Sastre 
(Segovia). Núm. 1.654, Frutos Pé
rez Lombera (Turégano), y Núm. 
1.701, Gaspar Conde Conde (Mo- 
zoncillo).

En fecha próxima se entregarán 
estos premios. Durante este tririies- 
tre se continúa obsequiando con 
bonos para el sorteo del 9 de octu
bre, un viaje a Palma de Mallorca, 
para dos personas, durante una 
semana. *

LA CIUDAD LIMPIA DE 
RUIDOS (74 decibelios) 

\ de 6 a 20 m3.

SUPER 
PRENSA 

BASURERA

Aprobado el proyecto de rehabilitación 
del itinerario de San Juan de la Cruz

El hito que recuerda el lugar donde descansaba San Juan de la Cruz será limpiado de maleza. 
Otros semejantes se instalarán en el itinerario

La Comisión de Patrimonio Cul
tural aprobó recientemente el pro
yecto para la rehabilitación del iti
nerario de San Juan de la Cruz, una 
de las actuaciones previstas dentro 
de la conmemoración de su cente
nario que se celebrará el año próxi
mo. El proyecto presentado por el 
Ayuntamiento de Segovia, tiene 
una valoración de 70 millones de 
pesetas y su autor es el arquitecto 
municipal FedericoCoullaut Vale- 
ra.

Además de la recuperación del 
itinerario que San Juan de la Cruz 
solía utilizar desde el convento que 
lleva su nombre hasta el de los 
carmelitas, el proyecto comprende 
la restauración de la sacristía del 
primero y la colocación de una serie 
de monumentos e hitos conmemo
rativos a lo largo del eitado itinera
rio. .

En la sacristía del convento se 
pretende instalar un pequeño mu
seo con objetos relacionados con 
San Juan de la Cruz. La rehabilita
ción prevista comprenderá las 
obras que no se realizaron en la 
última restauración: se hará la ins
talación eléctrica y de calefacción; 
se restaurarán la pintura, la pavi
mentación y la carpintería interna y 
externa y se instalarán sistemas 
contra incendios y robos. En la sala 
dedicada a museo se instalarán vi
trinas, y expositores y se habilitará 
un espacio para la proyección de 
vídeos.

La recuperación del itinerario 
contempla varios tramos. El prime
ro, comprendido entre el convento 
de San Juan de la Cruz y la puerta de 
Santiago y que atraviesa el denomi
nado Puente de la Castellana en el 
barrio de San Marcos. Se recupera
rá el pavimento de emborrillado y 
el múrete de mampostería que ro
dea perimetralmente la traza del 
denominado paseo de San Juan de 
la Cruz. También se instalará alum
brado público. Una actuación simi
lar está prevista para el segundo 
tramo del itinerario que finaliza 
junto al hito que recuerda el lugar 
donde el santo descansaba en su 
subida a Segovia. Se hará asimismo 
una limpieza de la escalinata próxi
ma a la Puerta de Santiago.

Se pretende también recuperar el 
citado hito que en la actualidad se 
encuentra prácticamente oculto por 

abundante vegetación.
El tercer tramo objeto de rehabi

litación es el comprendido entre 
este hito y la plaza del Vallejo, en 
las proximidades del convento de 
las carmelitas. Aquí se rehabilitará 
el tramo viario y las redes de agua 
potable, saneamiento y alumbrado 
público.

El proyecto comprende también 
la instalación de un monumento 
conmemorativo en la confluencia 
del acceso al convento de San Juan 
de la Cruz y la carretera de Arévalo. 
La figura del santo se realizará en 
bronce y llevará incorporados los 
dos elementos que tradicionalmen

Ei entorno del Arco de Santiago también será objeto de rehabilitación

te acompañan su representación: el 
libro y la pluma. En el pedestal 
figurará una inscripción alusiva al 
IV Centenario. Asimismo varias 
réplicas del hito instalado en la 
actualidad en el lugar donde San 
Juan descansaba serán ubicados a lo 
largo del recorrido.

Por último, el proyecto contem
pla la instalación en la plaza de 
Colmenares de una fuente, réplica 
de otra anteriormente existente. La 
fuente se instalará en las proximi
dades de la residencia de los Peña- 
losa por los vínculos que existieron 
entre doña Ana de Peñalosa y San 
Juan de la Cruz.

A.T.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVTA.-Pág. 6 SEGOVIA MARTES 24 DE JULIO DE 1990

MUSICA

Cuatro guitarras distintas

M. GALINDO

Francisco Cuenca cerró el ciclo de guitarra

tructurar sus versiones. Si en Scar- 
latti es poderoso y locuaz, en Bach

Suele pasar en Segovia, ciudad 
que naturalmente reacciona bien 
ante la música y mal ante las inicia
tivas ciudadanas, que entiende difí
cilmente lo que se separa de la 
“normalidad”. Este año la Semana 
de Música de Cámara ha hecho una 
propuesta atractiva, que sólo en 
parte ha sido escuchada. Cuatro 
concertistas ganadores y finalistas 
de un concurso tan prestigioso en el 
mundo como el “Andrés Segovia”, 
memorial del genio que paseó nues
tro nombre por el mundo, tenían 
acreditada desde su anuncio una 
calidad poco común. Además, en la 
práctica han resultado ser, todos 
ellos, tan variados en su arte como 
importantes en su nivel.

Esta iniciativa tenía además la 
importancia de ser la primera que la 
Universidad Complutense y sus 
Cursos de Verano de El Escorial 
—trasatlántico cultural que ya no 
cabe en el Real Sitio— trae a Sego
via, y su oferta de lugares históricos 
de gran acústica tan eficaz en el cul
tivo de la música. O sea, que era la 
primera ocasión de Segovia de en
trar en un nuevo mercado de posibi
lidades de enriquecimiento musi
cal, de proporciones muy grandes.

Sin embargo, sobre este breve 
ciclo han caído las habituales 
“coincidencias” (las comillas se 
ponen porque, si bien la Semana de 
Música se anuncia con un año de 
antelación, rareza qué nadie más 
hace, luego vienen las “Coinciden
cias” y los “Coincidentes” claman 
que hay que coordinarse, y es hora 
de preguntar si unos se coordinan 
más que otros) las ausencias globa
les de los propios convocantes, la 
rutinade los anuncios, y en definiti
va el poco público.

Poco público para cuatro extra
ordinarios guitarristas, cuyas virtu
des difieren en grado poco común: 
desde la rigurosa precisión de Jórg 
Remy, que toca el clave con la 
regularidad de un clave, hasta la 
innovación técnica y el sentido 
distendido de Francisco Cuenca, 
pasando por el lirismo y el sentido 
musical de Lucio Dosso y la comu
nicación y brillantez de Hugo Ge- 
lly. Cuatro jóvenes concertistas, de 
carrera fulgurante, cuyos nombres 
se inscriben ya en grandes caracte
res en las salas de conciertos, que 
han venido de cuatro esquinas del 
mundo para encontrarse con que el 
públ ico de Segovia, que tan dinámi - 
co se pone con los grandes y consa
grados nombres conocidos de to
dos, pasa. Anoche, y con más gente 
de lo que ha sido habitual en este 
ciclo, tocó en el alcázar Francisco 
Cuenca.

Se trata de un joven maestro de la 
guitarra cuyo acento tiene un ine
quívoco aire moderno, tanto en la 
manera de tocar como en la de es

es riguroso y medido. Y en Bach 
comenzó a llover. La organización 
de la Semana pidió al públicoquese 
refugiara en los soportales, y en 
unos mmutos las sillas formaron 
dos filas bajo ellos. El concertista 
salió, y el concierto se convirtió en 
un íntimo cónclave de amigos de la 
música, que bajo un farol verde y 
con un ambiente perfumado, iban 
oyendo desgranar en un silencio 
lleno de sentido, las notas de can
ciones de Riera y Borges, la “des
carga” de Cordero, las tres tocatas 
de Flores Chaviano.

La fiesta continuó luego con 
Tárrega y Albéniz, tocados por un 
cordobés al que todo esto había 
hecho entrar en calor. Muy grandes 
ios aplausos, los comentarios, en 
los que participaba el concertista, 
roto el aislamiento que da el estrado 
y la distancia.

Son cosas agradables y evol ucio- 
nadas que, por poco o ningún dine
ro, se pueden disfrutar en Segovia, 
después de ímprobos esfuerzos 
— como el de traer guitarristas de 
Italia, de Alemania, de Argentina y 
de España a tocar aquí— para que 
se desdeñen tan olímpicamente.

M. CARRETERO

Celebrada la gran cena de San Cristóbal
F. DESCALZO

Más de quinientas personas se 
congregaron en la plaza de España 
en la cena que anualmente celebran 
todos los socios de la Asociación 
San Cristóbal.

Aunque durante todo el día estu
vo el cielo amenazando tormenta, 
no llovió en toda la noche, por lo 
que pudo celebrarse a la intemperie 
sin ningún tipo de problemas.

Esta cena de hermandad viene 
teni endo I ugar desde hace unos diez 
años. El díaquese elige paraelloes 
uno de los sábados siguientes a la 
fiesta de San Cristóbal. Con ello se 
alarga un día más esta festividad 
pues es lo corriente en todas las 
localidades donde se venera al Pa
trón de los conductores, celebrarla 
losdías nueve y diez de julio única
mente.

La cena, que comenzó a las once 
de la noche, estuvo compuesta de

Ligero 
descenso de 
las temperaturas

La ola de calor que estamos pa
sando ha experimentado desdeayer 
un leve alto en su marcha de tempe
raturas ascendentes. En los pasados 
días, el calor ha sido sofocante, 
especialmente a partir de media 
mañana, síntoma que ya desde pri
mera hora podía ser observado mi
rando a los termómetros que a las 8 
de la mañana llegaban a marcar los 
22 y 23 grados. Ello traía como 
consecuencia, repetimos, ese as
censo fortísimo en las horas del 
mediodía y sobremesa, con prolon
gación también por la tarde e inclu
so durante algunas noches, en las 
que ni siquiera se contócon el alivio 
de un leve viento. Noches que para 
muchas personas fueron de insom
nio porque el calor en ellas reinante 
impedía conciliar el necesario sue
ño reparador.

Estas altas y nada frecuentes 
temperaturas a lo largo de bucn 
número de días, ha venido provo
cando, como es lógico, un fuerte 
consumo de bebidas refrescantes, 
de lo que pueden dar fe los estable
cimientos del ramo. Y, asimismo, 
los dedicados a la venta de aparatos 
de refrigeración, aire acondiciona
do y ventiladores, han registrado 
una fuerte demanda, hasta el punto 
de que en varios de esos comercios 
se Ilegaron a agotar los venti ladores 
de tamaño mediano y pequeño, por 
lo que sus rectores tuvieron que 
hacer pedidos urgentes de nuevas 
remesas.

Los dos días pasados se han re
gistrado atisbos de algún cambio at
mosférico; anteanoche se registró 
una precipitación mínima de lluvia, 
pero era un presagio del fuerte 
chaparrón que cayó ayer, y que ha 
ayudado también a aliviar el sofo
co. Las temperaturas han descendi
do algo; la mínima ha sido esta ma
ñana, a las 8, de 16,5 grados, cifra 
que supone una baja general de los 
valores termométricos, que se tiene 
prevista para hoy, como asimismo 
la nueva presencia, por la tarde, de 
chubascos tormentosos. Así, pues, 
el ambiente se alivia un poco, para 
bien de todos.

CABEZUELA

entremeses y después carne guisa
da. Los encargados de su prepara
ción fueron los cuatro componentes 
de la junta de San Cristóbal que de 
forma anual se renuevan. Los co
mensales sólo tuvieron que pro
veerse de cubiertos y del postre (el 
que quería). Como en años anterio
res la satisfacción fue general y se 
apreciaron los dominios culinarios 
de los cocineros.

Tras el banquete se inicióel baile 
en la misma plaza una vez que los 
miembros de la junta retiraron to
das las mesas y bancos que abarro-

PLAYAS BENICASIM 
OROPESADELMAR

CASTELLON 
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Facilidades de pago 15 años, 13'5% interés

Tel. 964-39 39 87-39 38 13 
31 03 38

El ayer y el hoy de
Juan Romero y de Cloweiller

El pintor sevillano Juan Romero 
contrajo matrimonio en el año 1966 
con la también pintora francesa 
Claudine Weiller (Cloweiller). El 
estuvo becado en la Residencia de 
Pintores de Segovia anteriormente, 
en 1956, donde precisamente cono
ció a Claudine. Así pues puede 
decirse que nuestra ciudad ha sido 
un factor decisivo en sus vidas. 
Cada uno de ellos tiene una trayec
toria individual amplia en cuanto a

taban la plaza y sus inmediaciones. 
El conjunto encargado de amenizar 
la verbena fue el “Dúo Poker”, que, 
a pesar de su escaso número de 
músicos, supieron alegrar esta sin
gular velada.

Essin duda, esta cena en comuni
dad de casi todo el pueblo la que 
mantiene la vigencia de esta fiesta 
que de lo contrario sería difícil lle
var a cabo puesto que son muchas 
las localidades que la celebran y 
muchos los gastos que acarrea el 
organizar y preparar un aconteci
miento por pequeño que sea.

PLAYA ALCOCEBRE 
CASTELLON

Venta directa constructor 
Apartamentos en construcción en 

1- línea de playa

Tel. 964-41 25 14

exposiciones y en cuanto a maneras 
de pintar, estilo y sensibilidad. Pero 
en esta ocasión se unen los dos en 
una exposición de grupo por inicia
tiva de los directores de “La Casa 
del Siglo XV", que quieren inaugu
rar un ciclo en la sala de algo así 
como “Segovia y sus entornos vis
tos por artistas que no son de aquí 
pero que siempre poseyeron lazos 
afectivos con la vieja ciudad”. Por
que tanto Romero como Cloweiller. 
han estado siempre conectados con 
Segovia, y a mucha honra (nuestra).

Ahora en la Sala de “La Casa del 
Siglo XV” realizan una nostálgica 
exposición: la exposición del antes 
(1957) y del ahora (1990). Romero 
en 1957 ya dejaba de ver al cuajado 
pintor que es hoy. Sus cuadros y 
dibujos de esos años, redondelianos 
y benjamín-palentinos son una de
licia. Casi se notan las pajas del 
barbecho donde estuvo pintando 
con el caballete, pegadas a los bor
des del lienzo. Ahora Juan Romero 
es un puro abaresco en sus cuadros. 
Son como sortijas engarzadas con 
piedras preciosas. Y en una de estas 
“sortijas” lanza un piropo a Sego
via, la Segovia de sus amores.

La Cloweiller de 1957 tiene una 
serie de acuarelas pequeñas refor
zadas con trazos de pluma, repre
sentando faenas de trabajo de los 
campesinos en la recolección, que 
rezuman lirismo, honestidad y li
bertad de trazo. Y la Cloweiller de 
ahora junta con el mismo lienzo el 
pequeño paisaje acotado (como si 
fuera una viñeta) y la paleta (los 
pigmentos) que dieron origen a tan 
sensible miniatura. Y así junta, de 
forma original, lo concreto y lo 
abstracto.

Una muy interesante exposición. 
Cuando piropean a Segovia gente 
de tanto gusto, nosotros es que nos 
derretimos. (Sala de “La Casa del 
Siglo XV”).

J.TURRIANO

M.C.D. 2022
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VEGANZONES

Por las obras del Puente Mesa

Según «El Independiente»

CDS y PSOE podrían gobernar la Junta
La ausencia de tráfico devuelve 
una tranquilidad casi olvidada
F. DESCALZO

La avenida que cruza al pueblo se 
ha convertido en una calle más dado 
que el tráfico prácticamente ha 
desaparecido.

Las obras en el puente “Mesa” 
que se encuentra a poco más de un 
kilómetro de la localidad, han obli
gado a desviar el tráfico en el pue
blo anterior, Turégano, y en el cruce 
que está a cinco kilómetros del cita
do puente. Con ello el gran número 
de vehículos que circulan por la 
carretera de Segovia ya no atravie
san el pueblo con lo que la calle 
principal de la localidad ha queda
do desierta y parece como si en el 
pueblo faltara algo importante.

Sólo una del resto de las calles ha 
tomado más importancia al ser uti
lizada por algún avispado conduc
tor que ha aprendido un camino que 
le evita el tomar el desvío tal y 
como está indicado. Son funda
mentalmente las personas de la 
localidad los que toman esta alter
nativa.

SAN RAFAEL

Conferencia sobre las 
enfermedades mentales en la vejez
J. MORCILLO-

En el Centro Cultural “El Arcán
gel” y organizado por la Asociación 
de Amas de Casa, Consumidores y 
Usuarios de San Rafael, el doctor 
Miguel Aguirre Martínez-Falero 
pronunció una conferencia que te
nía por título “Psicopatología de la 
tercera edad”. ■

En esta conferencia enumeró de 
una forma clara y concisa cuáles 
son las enfermedades mentales más 
corrientes en la vejez. Citó la ansie
dad, la depresión, el autoabandono, 
el insomnio y la demencia senil. 
Destacó asimismo, los síntomas de 
cada una de ellas y dictó una serie 
de normas y consejos a seguir con 
estos enfermos, como es el caso de

EL MERCADO DE GANADOS 
DE MEDINA DEL CAMPO

Se presentaron a la venta 5.500 
cabezas en su mayor parte destina
das para matadero: Las cotizacio
nes no ofrecieron variaciones en 
relación con el último mercado.

Se vendieron los lechazos hasta 
12 ki los de 570 a 580 pts. ki lo vivo; 
lechazos hasta 14 kilos, de 470 a 
490 pts., y lechazos hasta,18 kilos 
de 410 a 420 pts.

, Corderos recentales de 19 a 23 
kilos de 350 a 360 pts., kilo vivo; 
corderos pascuales de 23 a 28 ki los 
de 300 a 320 pts.; corderos de 28 a 
- 2 kilos, 260 a 280 pts., y corderos 
con más de 32 kilos de 220 a 240 
pts.

En ganado viejo se vendierón 
los corderos hasta 30 kilos de 220 
a 240 pts., kilo vivo; corderos 
v'ejos hasta 35 kilos de 190 a 200 
Pts., y corderos viejos con más de 
35 kilos de 170 a 180 pts.

Los más peijudicados por este 
corte de tráfico son los jóvenes de 
Veganzones que suelen desplazarse 
a menudo hacia la localidad de 
Cantalejo. La ruta alternativa les 
obliga a hacer más recorrido y por 
firmes en peor estado. El oficial les 
hace desplazarse hasta Turégano 
para ir en dirección a Cabezuela, es 
decir, en sentido contrario y con 
ocho kilómetros de distancia. 
Igualmente preocupa a la gente del 
lugar el que el uso de las vías alter
nativas al citado desvío propuesto 
por la dirección de la obra deteriore 
el firme de dichas vías alternativas 
y que tienen al pueblo de Veganzo
nes más comunicado.

Las obras durarán todo el verano 
como mínimo por lo que la tranqui
lidad y al mismo tiempo la “inco
municación” va a ser lo caracterís
tico de los próximos meses. Espe
cial repercusión va a tener en las 
próximas fiestas a celebrar los días 
4 y 5 del mes de agosto.

ofrecer un animal doméstico a un 
anciano que padezca la enfermedad 
de la ansiedad. Hizo hincapié en la 
demencia senil, enfermedad produ
cida por un irregular riego sanguí
neo del cerebro y que es infrecuente 
detectar su aparición antes de los 
setenta y cinco años. •

Tras sus palabras algunas perso
nas del público, que en número 
aproximado de cincuenta estaban 
presentes, le hicieron algunas pre
guntas sobre lo expuesto al tiempo 
que corroboraban sus afirmacio
nes.

Como dato anecdótico, señaló 
que, según el ritmo actual de creci
miento vegetativo, San Rafael den
tro de diez años tendrá aproximada
mente el doble de ancianos que de 
niños.

En ovejas continúa el desbara
juste en las cotizaciones y se ven
dieron las ovejas destinadas para 
matadero de primera categoría de 
45 a 50 pts., kilo vivo; ovejas para 
matadero de segunda categoría de 
30 a 35 pts., y ovejas para matade
ro de tercera categoría de 500 a 
600 pts., unidad.

En ganado destinado para vida 
se vendieron los corderos de 6 a 9 
meses de 8.000 a 10.000 pts.; ove
jas cubiertas de 1 a 3 partos de 
9.000 a 11.000 pts. y ovejas empa
rejadas de 14.000 a 16.000.

En ganado capri no se vendieron 
los lechazos hasta 12 kilos de 570 
a 580 pts., kilo vivo; cabras para 
matadero de 1.000 a 1.500 pts.; 
cabras para vida de 5.000 a 7.000 
pts. y cabras emparejadas de 
10.500 a 12.500.

Luvede

antes de fin de año
Los dirigentes de ambos partidos desmienten 

la existencia de acuerdos
Valladolid. (leal).— El CDS podría haber cerrado ya hace un mes un 

pacto con el PSOE para desalojar al PP de la Presidencia de la Junta 
de Castilla y León antes de que finalice este año, según publicó ayer el 
diario “El Independiente” en un artículo firmado por el periodista 
Graciano Palomo, que asegura conocer los términos del mencionado 
pacto alcanzado por Adolfo Suárez y Felipe González.

Según “El Independiente”, el 
pactoude gobierno que mantiene PP 
y CDSen la Junta de Castilla y León 
se romperá antes de que finalice 
este año con el objeto de constituir 
una nueva mayoría que dará la pre
sidencia al candidato del PSOE.

El acuerdo entre CDS y PSOE, 
de llegar a fructificar, supone arre
batar al PP el control de una comu
nidad que se ha convertido en 
emblema de los populares y que ha 
aportado una parte importante de 
los actuales dirigentes nacionales 
del PP.

Para el diario “El Independiente” 
Felipe González está interesado en 
afrontar las próximas elecciones 
municipales y autonómicas con un 
presidente socialista en la Junta de 
Castilla y León, factor este que 
resultaría necesario para consolidar 
el voto rural en las provincias caste
llano-leonesas y para evitar que el 
PP siga controlando el poder en esta 
comunidad, considerada como el 
buque insignia de la directiva na
cional de los populares.

. El rotativo madrileño afirma que 
la ruptura de los pactos PP-CDS es 
ya un hecho y únicamente se espera 
a que se produzca un nuevo acoso a 
los centristas desde el PP para dar el 
paso definitivo. El secretario gene
ral del CDS, José Ramón Caso, 
continúa el diario “El Independien
te”, así lo dio a entender de forma 
subliminal el jueves último en 
Madrid cuando aseguró que “si el

La Unión 
de Campesinos 
Leoneses 
puede romper su 
pacto con el PSOE

León (leal).— El presidente del 
sindicato agrario Unión de Campe
sinos Leoneses, Gerardo García 
Machado, considera el nombra
miento de 55 concejales agrarios 
por parte del Partido Socialista 
como una agresión contra la UCL y 
como un intento de funcionar en el 
campo prescindiendo de su sindica
to.

García Machado se pregunta si 
ahora que se acercan las elecciones 
se acuerda el PSOE de la agricultu
ra o si es que no existía el campo 
hasta ahora. Según el presidente de 
UCL, el Partido Socialista intenta 
prescindir de la Unión de Campesi
nos Leoneses, con quien mantiene 
desde hace dos legislaturas un 
acuerdo electoral en la provincia, 
por el que UCL marca las líneas de 
actuación del PSOE en temas agra
rios.

El sindicato agrario gobierna en 
coalición con el PSOE en la Diputa
ción leonesa y, en estos últimos 
meses, sufre una crisis interna por 
el enfrentamiento 4 entre García 
Machado y el vicepresidente de la 
Diputación y hasta hace escasas 
fechas vicepresidente de la UCD, 
Matías Llórenle.

PP sigue acosándonos, no tendre
mos más remedio que denunciar los 
acuerdos en vigor”.

El presidente regional del CDS 
en Castilla y León, Daniel de Fer
nando, desconoce la existencia del 
acuerdo al que podían haber I legado 
el presidente de su partido y el pre
sidente del Gobierno, Felipe Gon
zález, y asegura que su partido 
mantendrá los pactos suscritos con 
el PP en la comunidad autónoma 
hasta 1991.

De Femando desmiente la exis
tencia de conversaciones con el 
PSOE para sustituir al actual Go
bierno PP-CDS en la Junta de Cas
tilla y León y confiesa que no hay 
indicios que hagan pensar que su 
partido vaya a denunciar los pactos 
que mantiene con el PP.

El presidente regional del CDS 
se remitió al anuncio del secretario 
general de su partido, José Ramón 
Caso, efectuado la pasada semana 
en Valladolid, según el cual su 
partido no iba a tomar iniciativa 
alguna encaminada a romper los 
pactos con el PP en la comunidad.

Para De Fernando la situación de 
Castilla y León no es comparable 
con la denominada “crisis cana
ria”, ya que allí se ha dado una 
situación de ruptura parlamentaria 
y de fuga de votos desde los parti
dos coaligados, algo que no se pro
duce en las Cortes de Castilla y 
León, donde el grupo centrista fun

Manuel Núñez Pérez .
presidirá la comisión organizadora

La ejecutiva del PP acuerda 

celebrar congreso extraordinario 

en León para el otoño
Valladolid (leal).— La comisión 

ejecutiva nacional del PP en su 
reunión de hoy en Madrid, que se ha 
prolongado hasta bien entrada la 
noche, ha decidido por unanimidad 
convocar un congreso provincial 
extraordinario del partido en León, 
que trate de solucionar “por una vía 
objetiva" la grave crisis abierta en 
el PP leonés, agravada en estos úl
timos meses con los enfrentamien
tos personales entre el presidente 
provincial, Miguel Pérez Villar, y 
el alcalde de la capital Juan Mora- 
no, que es al mismo tiempo secreta
rio general del partido.

La ejecutiva del PP aprobó por 
unanimidad el informe sobre la si
tuación del partido en León presen
tado por el vicepresidente general, 
Juan José Lucas, en el que se apoya 
la gestión de la actual comisión 
ejecutiva presidida por Miguel 
Pérez Villar, y acordó también por 
unanimidad autorizar la celebra
ción de un congreso extraordinario

ciona con disciplina y no se ha 
registrado caso alguno de fuga a 
otros grupos.

El secretario general del PSOE' 
regional, Jesús Quijano, q ue sería el 
candidato a la presidencia de- la 
Junta según acuerdo González- 
Suárez, afirma que “no le consta” 
que existan los acuerdos citados 
entre los máximos responsables de 
ambos partidos.

Para Quijano, si el CDS ha toma
do la decisión de romper los pactos 
en la comunidad ya tuvo la oportu
nidad esperada con ocasión de la 
crisis abierta en la Diputación de 
Valladolid, que se saldó con la fuga 
de varios diputados centristas al 
grupo mixto, entré ellos el propio 
presidente de la institución provin
cial.

Quijano reconoce, sin embargo, 
que existe un clima de tensión en la 
coalición PP-CDS que gobierna la 
comunidad, tensión que ha experi
mentado un “salto cualitativo” con 
los nuevos conflictos vividos por 
ambos partidos en Castilla y León, 
y es “muy significativo” que se 
vuelva a hablar de crisis en la coa
lición.

El secretario general de los so
cialistas en Castilla y León asegura 
que su partido “está siempre prepa
rado” para asumir el gobierno de la 
comunidad, aunque en el caso de 
que se produzca esta situación, 
“hasta ahora sólo hipotética”, será 
necesario abrir un período de con
versaciones y de negociaciones 
entre los dos partidos antes de sus
cribir un pacto de gobierno regio
nal.

del partido para el próximo otoño 
que cierre la crisis actual que tiene 
planteada el PP en León.

Esta comisión organizadora se 
encargará de analizar la situación 
que se registra en el partido a nivel 
provincial con la finalidad de solu
cionar “por vías objetivas” los pro
blemas del PP en León y de buscar 
el acercamiento entre los distintos 
sectores que se disputan el control 
de los órganos directivos provin
ciales del partido.

La decisión de la ejecutiva na
cional del PP viene a confirmar la 
tesis, defendida por sus dirigentes 
regionales de optar por una solu
ción de consenso que no radicalice, 
aún más las actuales posturas de fós 
líderes del PP leonés, con el recono
cimiento de la gestión realizada por 
la ejecutiva que preside Pérez Vi- 
llary valorando positivamente el li
derazgo y la capacidad de convoca
toria electoral con que cuenta el 
alcalde Juan Morano.

M.C.D. 2022
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Aznar designa a Oreja miembro del comité ejecutivo del PP

Duras críticas de Fraga a 
Hernández Mancha y Femando Suárez

Los presos amotinados en la 
Modelo, serán trasladados 

a un hospital civil

TELEFOTO EFE

Las polémicas declaraciones de Fraga tuvieron lugar en los cursos de verano de la Complutense

Barcelona.—Después de perma
necer cincuenta y dos horas encara
mados en los tejados de la cárcel 
Modelo de Barcelona para protestar 
por las malas condiciones sanita
rias de la prisión, los cinco presos 
amotinados, enfermos en fase ter
minal de Sida, accedieron final
mente a deponer su actitud tras ser 
informados de que iban a ser trasla
dados a un hospital extrapeni ten-: 
ciario de Granollers, una de las 
condiciones que los reclusos exi
gían.

Los internos, tras deponer su 
actitud, afirmaron que “lo único 
que queremos es una muerte digna 
en un hospital y no en la cárcel". 
Asimismo uno deellosexplicóa los 
medios de comunicación, unos 
minutos antes de abandonar el teja
do, que “bajamos porque hemos 
conseguido todo lo que queríamos y 
podremos ser visi lados en el Hospi - 
tal General de Granollers por nues

tros familiares". Por su parte, uno 
de los abogados de los amotinados 
señaló que del hospital sólo podrán 
ser enviados de nuevo a la prisión 
“si los médicos les dan el alta, y esto 
es improbable dado su estado de 
salud”.

Hasta que los reclusos se deci
dieron poner fin al motín, a lo largo 
de todo el día se habían ido suce
diendo las negociaciones. Incluso, 
al filo de las cinco de la tarde, 
cuando ya la dirección de la cárcel 
Modelo había aceptado las condi
ciones de los amotinados, éstos 
hicieron subir hasta el tejado al 
director de la prisión, Antonio 
Puyuelo, quien les hizo entrega de 
un documento oficial en el que se 
recogían sus demandas.

Aun así, los reclusos no las te
nían todas consigo, por lo que deci
dieron consultar con sus respecti
vos abogados y familiares.

San Lorenzo de El Escorial.—El 
presidente de la Xunta de Galicia y 
fundado del PP, Manuel Fraga, dijo 
hoy en El Escorial que Fernando 
Suárez y Antonio Hernández Man
cha “enredan” en el PP y llevan 
“una larga temporada desarrollan
do una función negativa en el parti
do".

Fraga, que dictó una conferencia 
sobre autonomía y autodetermina
ción en los cursos de verano en El 
Escorial, aseguró que el partido 
“está perfectamente bien goberna
do”, y señaló que “hay que saber 
pasar la mano”.

“He dado mi pleno apoyo a 
Aznar y he ofrecido pruebas de 
estima a todos los demás, salvo a 
aquellos, que son los de siempre, y 
se dedican a enredar. Con éstos no 
tengo nada que ver”, dijo Fraga 
poco antes de criticar a Fernando 
Suárez y a Antonio Hernández 
Mancha. -

Manuel Fraga se refirió a Fer

Bolsa de Madrid
El índice general de la Bolsa de Madrid ha experimentado al me

diodía de hoy una subida de 0,92 puntos y queda situado en 300,90 
puntos. Al cierre provisional en el mercado continuo Banesto bajó 
15 pesetas, Popular y Santander 40 e Hispano 35 pesetas.

En Electricidad hubo alguna ganancia aislada y destacó Hidrola. 
En Alimentación, Tabacalera subió 40 pesetas y Telefónica lo hizo 
entre 5 y 6 pesetas. La Bolsa madrileña recobró mayor resistencia 
a medida que transcurría la sesión, sujetando los cambios y a pesar 
de la caída de Wall Street.

Las cotizaciones con sus diferencias por grupos de valores fuera 
del mercado continuo, son las siguientes: .

En Petróleos, Campsa, baja 5.
En Aguas, Barcelona baja 5.
En Metálicas Básicas, Asturiana baja 1 y Acenor repite cambio.
En Materiales de Construcción, Rocalla repite cambio y Valen

ciana baja 15.
En Químicas, Oxígeno baja 5. .
En Construcción de Maquinaria, Ibérica baja 10 y Radiotrónica 

55. Elecnor repite cambio.
En Automóviles, Bendix 7, Fasa 1,50. Cilroén repite cambio.
En Material de Transportes, Caf baja 25.
En Alimentación, Aceprosa baja 6, Bobadilla 2, Ibérica 5, Elosúa 

10, Pascual 2. Agrícolas repite cambio. Avidesa sube 7.
En Papeleras, Unipapel baja 15 y Zubiri repite cambio.
En Construcción, Cubiertas baja 31 y Noroeste sube 30.
En Otras Manufacturas, Anaya sube 10. Indo repite cambio.
En Comercio, Finanzauto baja 8.
En Autopistas, Estacionamientos sube 1 e Iberpistas 0,50. Euro- 

pistas baja 2 y Saba repite cambio.
En Inmobiliarias, Afisa baja 31, Encinar 5.
En Bancos, Bandesco, Bancotrans repiten cambios. BNP sube 3, 

Castilla 4, Guipuzcoano 1, Galicia 7. Balear baja 10, Vasconia 14 y 
Zaragozano 5.

nando Suárez señalando que “es 
uno de los que se dedican a enredar” 
y añadió “que no me interesan sus 
palabras, porque no le interesan al 
partido. Ya tuvo su oportunidad y 
siguió por otros caminos”.

Sobre Hernández Mancha, el 
presidente gallego indicó que fue 
“como un hijo" para él, pero matizó 
a continuación que su gestión no 
fue buena y que ahora aprovecha 
cualquier ocasión para crear pro
blemas”.

Fraga, que no quiso entraren más 
referencias personales, subrayó 
que “quienes hacían la vida imposi
ble a Oreja en Estrasburgo ahora le 
defienden en Madrid”.

Preguntado sobre la posibilidad 
de que Aznar pueda coner la misma 
suerte que Hernández Mancha al 
frente del partido, Fraga afirmó que 
“es altamente improbable” porque 
lo está haciendo “muchísimo me
jor” y aseguró que el presidente del 
PP “va a contar conmigo y con la

inmensa mayoría de los militantes 
del partido”.

Manifestó Fraga que no asistirá a 
la reunión que hoy celebra la ejecu
tiva del PP, pero confirmó que en 
las últimas horas ha mantenido 
conversaciones telefónicas con 
José María Aznar y con el secreta
rio general del PP, Francisco Alva- 
rez Cascos, aunque no precisó el 
contenido de las mismas.

RECHAZO A LA DIRECCION 
COLEGIADA

José María Aznar rechazó ayer 
frontalmente la posibilidad de una 
dirección colegiada en el partido, 
aunque se mostró abierto a dialogar 
con los dirigentes del partido en 
lodo lo que se refiere a la estrategia 
de la formación. Tanto Miguel 
Herrero como Isabel Tocino se rati
ficaron en sus críticas a la dirección 
por marginar a personas importan
tes de los lomas de decisión políti
cas.

Durante una tensa reunión de la 
ejecutiva, que se prolongó a lo largo 
de la jomada, Marcelino Oreja, que 
la pasada semana dimitió como 
portavoz del grupo parlamentario 
del PP en el Parlamento Europeo, 
fue designado por Aznar nuevo 
miembro del comité ejecutivo. El 
ruerodiputado agradeció el nom
bramiento y agregó que, aunque se 
siente identificado con el proyecto 
político del partido, su “lealtad” no 
es obstáculo para mostrar, si es 
necesario, sus discrepancias con 
actitudes que no comparte.

EN POCAS LINEAS
El juez Federico Ruipérez asegura que no concedió una entrevista a 

“ABC” en la que afirmaba que le hizo gracia que José María García llamara 
“pobre hombre a Felipe González” y subraya que él es el primer “sorpren
dido” al ver publicadas estas manifestaciones. Federico Ruipérez, contra 
quien se abrieron diligencias informativas por su actuación en el caso José 
María García, explica que se manifestó en este sentido en una “conversa
ción privada” con periodistas, según un informe que ha remitido al 
presidente del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, Clemente Auger.

El periodista debe ser consciente de que su trabajo puede provocar un 
daño irreparable en las personas que ni el derecho de réplica ni el de 
rectificación pueden borrar, dijo hoy el catedrático de Derecho Constitu
cional de la Universidad Complutense, Manuel Jiménez de Parga. El 
profesor, que participó en el curso “Fronteras de la Etica Periodista" de la 
Universidad de Verano de El Escorial, explicó que el periodista debe tener 
en cuenta que una información poco acorde con la realidad sobre una 
persona puede provocar un perjuicio muy grave, por lo que hay tener 
presente una ética fundada en el concepto de daño irreparable. Jiménez de 
Parga añadió que hay que tener mucho cuidado cuando se habla de la 
independencia del periodista, porque, según explicó, hay muchos de ellos 
que reciben dinero de la “CEOE, de los grandes grupos económicos o de 
la Embajada americana”.

Txiqui Benegas considera 
«trasnochada* la idea de la 

autodeterminación de Euskadi
El Escorial (Madrid).—El secre

tario de organización del PSOE, 
José María Benegas, definió ayer 
de “trasnochada” la idea de autode
terminación que algunos partidos 
han planteado en el Parlamento de 
Vitoria, a la vez que entendía como 
“voluntarista” la propuesta del len- 
dakari, José Antonio Ardanza, para 
que ETA se transforme en partido 
político, e indicó que dicha propo
sición “podríamos compartirla to
dos”.

Tras ofrecer una conferencia 
sobre “Autodeterminación y Cons
titución" en los cursos de verano de 
El Escorial, Benegas interpretó que 
detrás de esta propuesta de Ardanza 
lo que hay es un llamamiento al 
abandono de las armas para que los 
etarras defiendan sus ideas pacífi
camente a través de las urnas. “Creo 
que la intención de Ardanza es 
expresar la condena de la violencia 
tenorista".

Además, criticó los plantea
mientos sobre el derecho a la auto
determinación. “Espero —dijo— 
que la campaña en Euskadi no se 
polarice en este asunto", y definió 
la polémica sobre autodetermina
ción como política y no como el 

reconocimiento de un derecho. Al 
respecto destacó que “no hay nin
gún país democrático que reconoz
ca el derecho a la secesión de una 
parte de su territorio", y mostró su 
confianza en que la campaña se 
centre en propuestas para resolver 
problemas de Euskadi como el te
rrorismo, la sanidad o los desafíos 
del 93.

Sobre las posibilidades de llegar 
a un acuerdo con IU, Benegas reite
ró que el diálogo debería ser sobre 
el programa electoral del PSOE, 
por ser el más votado, pero indicó 
que en IU no se han puesto de 
acuerdo sobre este diálogo. “Si hay 
propuestas concretas de IU, el 
PSOE reunirá a sus órganos de di
rección para tomar alguna deci
sión”, añadió.

TOROS
Plaza de toros de Santander.— 

Primera de feria. Muy buena entra
da. Toros de Manolo González y 
González-Dalp. Nobles segundo y 
sexto, y quedándose cortos los res
tantes. Manso el quinto.

Roberto Domínguez. Menos de 
media estocada y descabello en el 
primero (ovación). Pinchazos de 
estocada en el cuarto (oreja protes
tada). .

Joselito. Dos pinchazos, estoca
da y dos descabellos en el segundo 
(ovación). Estocada en el quinto 
(dos orejas).

Femando Lozano. Estocada en el 
tercero (ovación). Media estocada 
y tres descabellos en el sexto (vuel
ta al ruedo).

BONO LOTO
Las combinaciones ganadoras en 

el sorteo del bono-loto de la Lotería 
Primitiva correspondiente a esta 
semana son las siguientes:

DOMINGO: 1-8-19-20-25-42.
Núm. complementario: 32

LUNES: 4-5-7-23-46-47. Núm. 
complementario: 22

MARTES: 12-13-16-19-39-42.
Núm. complementario: 38

M.C.D. 2022
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«Operación Nécora»

Detenidas tres personas en Cambados
vinculadas al clan de «Los Charlines»

Madrid.— Tres personas han 
sido detenidas en Galicia, entre 
ellas un matrimonioque reside en la 
localidad pontevedresa de Camba
dos, por orden del titular del Juzga
do Central de Instrucción números 
de la Audiencia Nacional, Baltasar 
Garzón, por su presunta relación 
con las redes de tráfico de estupefa
cientes de Galicia desarticulada, al 
menos en parte, tras la denominada 
“Operación Nécora". A la pareja se 
la vincula con el clan de “Los Char
lines". .

Según se ha podido saber de 
fuentes cercanas a la investigación, 
el matrimonio capturado es el for
mado por Víctor Manuel Saburido 
Aragunde y María del Carmen 
Esperón Corballa, quienes al pare
cer también habían sido relaciona
dos con el clan de “Los Charlines” 
por el narcotraficante “arrepenti

Desarticulada una red de 
comercialización de cocaína

Detenido el presunto autor 
del crimen del «Bar Marín»

do”, Manuel Fernández Padín. La 
pareja fue detenida el domingo al 
mediodía en Cambados, donde re
siden, y tras pasar varias horas en 
los calabozos municipales de la 
localidad pontevedresa de Villa- 
garcía de Arosa, fueron trasladados 
a un centro penitenciario de Ma
drid. Ayer por la mañana la pareja 
pasó a disposición judicial.

La tercera persona arrestada es 
Francisco. Onil Nazara, quien fue 
detenido en Pontevedra en la noche 
del domingo al lunes. Esa misma 
tarde fue trasladado-a las dependen
cias de la Audiencia Nacional don
de fue interrogado por Baltasar 
Garzón. Según las mismas fuentes 
consultadas, los arrestos fueron 
realizados por agentes del Servicio 
Central de Estupefacientes, que 
todavía permanecen en Galicia si

guiendo con las pesquisas sobre 
este caso.

Como se recordará, la segunda 
fase de la “Operación Nécora” rea
lizada el 9 de julio, y en la que 
fueron detenidas trece personas, 
entre ellas Manuel Charlín Gama, 
“capo” del clan anteriormente cita
do, fue posible gracias a las declara
ciones efectuadas por este indivi
duo, quien facilitó numerosos datos 
del juez sobre las actividades de 
“Los Charlines”. En aquella oca
sión, el director general de la Poli
cía, José María Rodríguez Colora
do, señaló en rueda de prensa que a 
pesar de los arrestos practicados, 
todavía quedaban pendiente seis 
detenciones. Por ello, algunos 
medios señalaban ayer la posibili
dad de que el matrimonio y la otra 
persona capturada formasen parte 
de esta lista de individuos que se 
estaban buscando.

Desalojado un hotel en Sevilla 
a causa de un incendio

Sevilla.— Un incendio en las 
instalaciones eléctricas del hotel 
Macarena de Sevilla ha obligado a 
los huéspedes del establecimientoa 
pernoctar en otros hoteles sevilla
nos, que han acogido a unos 150 
clientes del edificio siniestrado.

Según informaron los bomberos, 
el incendio se produjo en la tarde de 
ayer en el sótano del edificio, al 
hacer explosión uno de los transfor
madores del hotel que afectó a un 
alternador de corriente.

El incendio, que fue sofocado 
rápidamente por los bomberos, ha

Un médico asesina a su madre 
quemándola con alcohol

El Ferrol.— Un médico odontó
logo, Antonio Nicolás Rivera 
Machado, ha sido detenido como

provocado que el hotel se quede sin 
suministro eléctrico y por tanto sjn 
mecanismos de refrigeración y 
otros servicios, por lo que ha sido 
necesario el desalojo del estableci
miento y el cierre provisional de sus 
instalaciones.

Las mismas fuentes precisaron 
que no se produjeron heridos y que 
aún no han sido valorados los daños 
materiales que' ha provocado el 
incendióenel hotel, que comenzará 
en breve la reparación de la zona 
afectada.— Efe

- ■ 1

presunto autor de la muerte de su 
madre, Cristina Machado Romero, 
a quien prendió fuego después de 
rociarla con alcohol. El suceso 
ocurrió en la madrugada del sábado 
al domingoenel domicilioen el que 
ambos vivían y se tuvo conoci
miento del mismo al denunciarlo el 
propio médico ante la Policía.

en Talavera
Talavera de la Reina (Toledo).— 

Una red de traficantes de droga, 
que comercializaba cocaína en 
Talavera de la Reina (Toledo), ha 
sido desarticulado por la Policía 
Nacional de esta localidad.

Según informaron hoy fuentes 
policiales, en la operación, que se 
inició el mes de mayo, fueron dete
nidas, durante la semana pasada 
siete personas, de las que cinco 
permanecen en los calabozos muni
cipales, mientras que las otras dos 
fueron puestas en libertad provisio
nal el pasado fin de semana.

Fuentes judiciales confirmaron 
que entre los i mpl icados en esta red, 
que distribuía la droga procedente 
de Sevilla, se encuentran personas 
relacionadas con establecimientos 
hosteleros, como la cafetería 
“Madriz” y la discoteca “Phuzzle” 
de la localidad.

Al presunto cabecilla de la red de 
narcotráfico, identificado como 
J M.C.R., de 37 años, que regenta la

Atracan 
a un matrimonio 
para robar 
una motocicleta

Madrid.— Dos personas fueron 
detenidas como presuntos autores 
de un atraco a un matrimonio al que 
robaron una motocicleta y varias 
joyas, informó la Jefatura Superior 
de Policía.

Los detenidos son Antonio 
Amaya, de 25 años y Mariano Silva 
Fernández, de 26, que, al parecer, el 
sábado pasado a las tres de la tarde, 
asaltaron a un matrimonio cuando 
se disponía a subir a una motocicle
ta.

Tras el atraco, el matrimonio 
denunció los hechos a una dotación 
de Policía a la que informó de la 
dirección que habían tomado los 
atracadores en su huida.

La Policía inspeccionó la zona y 
descubrió a los delincuentes en la 
avenida Daroca a bordo de la moto
cicleta robada, donde fueron dete
nidos.

En la comisaría de Ventas se 
comprobó que Antonio Amaya tie
ne quince detenciones por delitos 
contra la propiedad, además de una 
reclamación judicial, por su parte, 
Mariano Silva cuenta con doce 
antecedentes por tráfico de drogas y 
robo.— Efe

citada cafetería, se le incautaron 80 
gramos de cocaína, dos gramos de 
hachís y 650.000 pesetas que no 
pudo justificar.

“En el interrogatorio negó que 
fuese traficante y sólo reconoció ser 
adicto a la droga”, dijeron las fuen
tes policiales.

En la operación también se detu
vo a la esposa de este último, 
L.M.M.Y. de 30 años, que “vendía 
la droga que su marido traía de 
Sevilla, principalmente, en su 
domicilio”.

Las mismas fuentes indicaron 
que este matrimonio comercializa
ba el 40 ó 50 por ciento de la cocaí
na, que se vende en Talavera de la 
Reina.

También fueron detenidas otras 
cinco personas, todas ellas relacio
nadas con establecimientos hoste
leros talaveranos, y cuyas identida
des responden a las iniciales 
J.M.M.V.,de28años;J.C.S.,de32; 
la esposa de este último, M.C.R.R., 
de 32 años y otras dos mujeres, 
M.P.G., de 26 años y M.E.F.F., de 
28 años.

Un ladrón, 
sorprendido 
debajo de una cama

Madrid.— Un individuo de 43 
años de edad, fue detenido en la 
madrugada del pasado domingo por 
efectivos de la Policía Municipal 
que le hallaron escondido bajo la 

. cama de una vivienda, situada en el 
número 66 de la calle Martínez 
Izquierdo, donde se había apodera
do de diversos objetos de valor 
aprovechando que los propietarios 
se encontraban ausentes.

Los efectivos policiales acudie
ron al lugar alertados por un vecino 
del mismo inmueble, que informóa 
través del 092 sobre unos ruidos 
“muy extraños” que se estaban 
produciendo en un piso contiguo al 
suyo.

Gracias a la intervención de un 
vehículo de bomberos que propor- 
cinó una escalera, los agentes lo
graron penetrar en la vivienda por 
una de las ventanas exteriores y, 
después de inspeccionar cada una 
de las habitaciones, sorprendieron 
al presunto ladrón escondido bajo 
una de las camas, junto a varios 
objetos de valor que previamente 
había sustraído.

Madrid.— Angel P.P., de 38 
años de edad, ha sido detenido 
como presunto autor del asesinato 
de Manuel Hernández Vacas, de 38 
años, durante la noche del pasado 
sábado. La víctima, Manuel Her
nández, se disponía a entrar en el 
bar Marín, en el número 43 de la 
avenida de Guadalajara, cuando, 
sin mediar palabra, fue atacado por 
un hombre que le infirió dieciséis 
puñales y se dio rápidamente a la 
fuga-
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* Disposición a fijar su residencia en cualquier punto de la provincia de Segovia o Madrid.

A jóvenes con la titulación de Formación Profesional 2.° Grado, B.U.P., y C.O.U., que aspiren 
a iniciar y/o encauzar su desarrollo profesional en la CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD 
DE SEGOVIA a través de sus Oficinas en las Provincias de Segovia y Madrid.

* La experiencia que pueda aportarse en el ámbito comercial y financiero.

Los interesados enviarán CURRICULUM VITAE detallando formación académica y experiencia, 
con fotografía y fotocopia del título académico, a! APARTADO DE CORREOS 198 de Segovia, 
ANTES DEL 7 DE AGOSTO DE 1990.

AVISO IMPORTANTE
* Las pruebas de Selección se efectuarán el DIA 14 DE AGOSTO DE 1990.
* Las listas de candidatos admitidos y el lugar y hora de realización de las mencionadas pruebas 

se publicarán el DIA 10 DE AGOSTO DE 1990, a través de anuncio en todas las Oficinas de la Caja.

CAJA DE AHORROSáp^DADDE SEGOVIA 
2a  PAjadc 4»r?Uvta

El herido fue trasladado al hospi
tal Gregorio Marañón en un vehícu
lo policial, aunque falleció antes de 
ingresaren el centro médico, ya que 
tres de las puñaladas que le fueron 
asestadas le habían afectado al co
razón. Las informaciones recogi
das entre testigos del suceso apun
taban como responsables del mis
mo a un conocido del barrio, domi
ciliado en la misma avenida de 
Guadalajara.

La Policía encontró a Cristina 
con vida, pero con gravísimas que
maduras y totalmente deformada, y 
procedió al traslado a la Residencia 
de la Seguridad Social Juan Canale- 
jo, donde se produjo su fallecí mien
to. Cristina prestaba heridas de 
segundo y tercer grado en el 75% de 
su cuerpo.

Antonio Rivera tiene 33 años, es 
soltero, vivía con su madre, y según 
testimonio de los vecinos, no se le 
conocían problemas de conducta.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág. ¡0 EXTRANJERO MARTES 24 DE JULÍo DE 1990

URSS no quiere perder contacto con Asia Cllba y España inician
El primer ministro indio visita conversaciones para resolver 

la Unión Soviética la «crisis de los refugiados»
Madrid.—El Gobierno español 

ha iniciado conversaciones con el
problema es complejo y difícil", 
añadió Leña.

El primer ministro Vishawanath Singh es recibido en el aeropuerto por una colonia de compatriotas de un colegio

de Cuba para intentar encontrar una 
solución al “problema humanita
rio” que se ha planteado por la pre
sencia de los 18 cubanos que per
manecen refugiados en la Embaja
da de España en La Habana. Este es 
uno de los puntos que se abordarán 
en las conversaciones que manten
drán a partir de hoy y en los próxi
mos días el embajador español en el 
país caribeño, Antonio Serrano de 
Haro que llegó ayer a Madrid tras 
ser llamado a consulta por el Go
bierno de Felipe González, y el 
ministro de Asuntos Exteriores, 
Francisco Fernández Ordóñez.

El director general de la Oficina 
de Información Diplomática, Juan 
Leña, manifestó ayer que las nego
ciaciones con el Gobierno de Fidel 
Castro son difíciles y la situación 
“bastante complicada”. “En estos 
momentos se dialoga para encon
trar una sol ución y se puede afi rmar 
que hay una voluntad de-diálogo 
pero no se puede olvidar que el

Durante las últimas horas no se 
han producido novedades en la sede 
diplomática de España en la capital 
cubana que permanece rodeada por 
el cordón policial dispuesto por las 
autoridades de aquel país.

Tras la entrada de refugiados en 
la Embajada durante los últimos 
días, el embajador de España en La 
Habana, ha mantenido varias con
versaciones con representantes del 
Gobierno cubano las cuales conti
núan mientras se prolonga su estan
cia en Madrid por parte de otros 
miembros de la Embajada. En los 
informes que presente Serrano de 
Haro a Francisco Fernández Ordó
ñez se abordarán tres asuntos. Por 
un lado, la situación que se vive en 
estos momentos dentro de la Emba
jada, por otro el impacto que este 
conflicto plantea en las relaciones 
entre los dos países y, finalmente, 
las perspectivas del diálogo sobre 
las personas refugiadas.

El Magreb tendrá su propio
Moscú.— El presidente soviéti

co, Mijail Gorbachov recibió esta 
mañana en el Kremlin al primer 
ministro indio, Vishwanath Pratap

La RDA dispuesta a celebrar 
la unificación con Alemania

Bonn.—Los dirigentes de los 
partidos que integran la coalición 
de gobierno de Alemania oriental 
se han declarado dispuestos a acep
tar la aceleración del proceso de 
unificación. Los partidos se pro
nunciaron el domingo por la cele
bración de elecciones pan-alema
nas una vez realizada la unión entre 
los dos estados.

En la disputa, que llevó al Go
bierno de Berlín Este al borde del 
colapso, triunfó finalmente la pos
tura mantenida por los socialdemó- 
cratas y los liberales y no la del 
primer ministro conservador, Lot- 
har de Maiziere, que proponía que

PANORAMICA
CANADA: Alrededor de mil personas desfilaron pacíficamente el 

pasado domingo por las calles de Winipeng, para apoyar a los mohawks de 
Oka, cercados desde hace doce días por la Policía en una zona que 
reivindican y en donde se pretende construir un campo de golf. Los 
manifestantes, entre los que se encontraban muchos blancos, estaban 
encabezados por el diputado indio Elijah Harper, quien contribuyó, el mes 
pasado al fracaso del acuerdo que habría permitido a Qucbec adherirse a la 
Constitución canadiense, provocando así una grave crisisque puede acabar 
en la escisión de esta provincia francófona.

BULGARIA: Las autoridades búlgaras, que suspendieron en marzo 
pasado el pago de la deuda exterior (estimada en alrededor de 10.300 
millones de dólares), debe unos 1.800 millones de dólares a la RFA, 1.400 
a Japón y mil millones a Austria y Gran Bretaña, según una primera 
información detallada sobre la deuda exterior del país publicada ayer en el 
diario “Douma”. Según la citada publicación, Bulgaria tiene deudas con 
cerca de doscientos bancos extranjeros.

VENEZUELA: El Gobierno venezolano estudia “sin qomplejos ni 
temores” las ofertas de capitales extranjeros, interesados en participar en 
los programas de expansión de la industria petrolera, afirmó el presidente 
venezolano, Carlos Andrés Pérez. El gobernante venezolano intervino en 
la clausura de la reunión anual de la Federación de Cámaras de Industriales 
(FEDECAMARAS), máximo organismo empresarial del país, e inslóa los 
empresarios a invertir en programas de interés para el desarrollo nacional.

ITALIA: El presidente de la República italiana, Francesco Cossiga, ha 
dirigido un duro mensaje al jefe del Gobierno, GiulioAndrcotti, a propósito 
de las presuntas revelaciones de que la CIA estuvo implicada en actos 
terroristas cometidos en Italia en los años setenta.

Singh, quien hoy inició su primera 
visita oficial de cuatro días a la 
URSS, informó la agencia oficial 
Tass.

la dos Alemanias celebrasen elec
ciones por separado antes de la uni
ficación.

Los partidos minoritarios de la 
coalición de Gobierno habían acu
sado al primer ministro de intentar 
dividir el gabinete con su tenaz 
defensa de la celebración de elec
ciones por separado antes de la 
unificación. Sin embargo, De Mai
ziere rechazó las acusaciones y 
señaló: “Creo que nos enfrentamos 
a problemas económicos y sociales 
muy graves que necesitan de la 
coalición tal como está actualmen
te”.

El encuentro, que se celebró en el 
salón San Jorge, es el primer acto al 
que asiste el dirigente indio, quien 
durante su estancia en Moscú man
tendrá entrevistas de trabajo con su 
colega soviético, Nikolai Rizhkov, 
y los ministros de Asuntos Exterio
res y de Defensa de la URSS, y fir
mará documentos bilaterales.

Para mañana está prevista una 
nueva reunión con Gorbachov, ya 
que la de hoy ha sido meramente 
protocolaria y de bienvenida.

Entre iosactos oficiales de Singh 
en la capital soviética se incluye la 
inauguración de una estatua al poe
ta y escritor Rabindranath Tagore y 
el nombramiento del primer minis
tro i ndio como doctor honoris causa 
por la Universidad de Moscú.

La estancia de Singh en la URSS 
concluirá el próximo jueves con 
una visita a la República de Uzbe
kistán donde visitará las históricas 
ciudades de Bukhara y Samarkan- 
da.

La visita, una de las primeras al 
exterior que realiza el primer mi
nistro indio después de su elección, 
demuestra, según fuentes soviéti
cas, “que la URSS no ha perdido su 
interés por el continente asiático, a 
pesar de los cambios geopolíticos 
de los últimos tiempos”.

Nueva Dclhi y Moscú han man
tenido unas relaciones privilegia
das los últimos 40 años, y en nume
rosas ocasiones el Kremlin ha utili
zado a la India como peón en su 
política exterior hacia China y en 
todo el continente asiático.

En este sentido, las autoridades 
indias, mantuvieron siempre dis
cretos silencios o formularon pro
testas en tono reservado cuando las 
tropas soviéticas invadieron Afga
nistán en 1979, o bien cuando los 
soldados vietnamitas penetraron en 
Camboya.

En el contexto internacional, la 
Unión Soviética utilizó siempre la 
posición destacada de la India den
tro de la organización de los países 
no alineados, en función de sus 
intereses, en especial en tiempos de 
la llamada “coexistencia pacífica”, 
de Brcznev, en los años 60, cuando 
la URSS extendió su influencia en 
numerosos países del Tercer Mun
do.— Efe"

mercado común para el año 2000
Argel.—Los jefes de Estado de 

los países del Magreb (Marruecos, 
Argelia, Mauritania, Túnez y Li
bia) concl uyeron su reunión sentan
do las bases para un mercado co
mún de la zona para el año 2000.

La integración se haría por eta
pas, mediante la creación inicial
mente de una zona de libre cambio. 
Actualmente, el intercambio co
mercial intermagrebí es apenas su
perior al 2 por ciento del volumen 
total de los cinco paísesque compo
nen la UMA (Unión del Magreb 
Arabe). Después se establecería 
una unión aduanera, hacia 1995, 
para acceder finalmente a una es
tructura semejante a la de la CE al 
comienzo del siglo XXL

El presidente argelino, Chadli 
Benyedid, omitió deliberadamente

EL ILMO.

Sr. D. Tomás Amores de Nicolás
(Encomienda de la Orden Civil de Sanidad)

Falleció en Madrid el día 23 de julio de 1990
A los 86 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D.E.P.
Su desconsolada esposa, llustrísima señora D.a 
María de los Angeles Sangrós García; hijos, María 
Teresa; Angel y Carmela Amores Sangrós; hijos po
líticos, Juan Vicente Hernández, Silvia Arévalo y Ca
simiro Segundo Pérez; hermana, Teresa Amores de 
Nicolás; hermanos políticos, Pilar y Jesús; nietos, 
bisnieta, sobrinos y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al funeral 
que, por el eterno descansa de su alma se oficiará el día 26, a las 11 de 
la mañana, en la iglesia parroquial de San Millán.

La misa de privilegio tendrá lugar eldia 27, a las 10,30 de la mañana, 

en dicha iglesia.

El cadáver, procedente de Madrid, llegará a la iglesia de San Millán 

mañana, día 25, a las 10,45 de la mañana, aproximadamente, y se rezará 
una oración por su alma, y acto seguido el cadáver recibá cristiana sepultu

ra en el cementerio del Santo Angel de la Guarda.
CASA DOLIENTE: Madrid.

Agencia Funeraria Santa Teresa

en sus intervenciones hacer refe
rencia a la situación en el Sahara 
Occidental (Argelia reconoce a la 
RASD), después de que el Rey 
Hassan II llegara con ostensible 
retraso a la “cumbre”, para hacer 
patente que la cuestión saharaui era 
un tema suyo.

Los jefes de Estado han constata
do la precaria situación de las reser
vas alimentarias de la UMA, im
portadora neta de productos agríco
las, y han decidido la creación de un 
fondo intermagrebí de “seguridad 
alimentaria". El jefe del Estado 
tunecino, Zin El Abidin Ben Alí, ha 
pedido asimismo la creación de un 
fondo de ayuda al desarrollo de las 
naciones del Magreb, financiado 
por el servicio de la deuda que estos 
países tienen contraída con la 
Comunidad Europea.

M.C.D. 2022
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El espectáculo del Tour en su último día
Les puedo asegurar que el espec

táculo es realmente fantástico. Y si 
viajar a París merece la pena en 
cualquier momento, hacerlo cuan
do el Tour termina, es algo difícil de 
poder contar. No creo que pueda ser 
comparable a ningún otro espectá
culo deportivo. Así lo entienden los 
miles de espectadores que cada año 
formando una babel multicolor de 
razas e idiomas, acude al largo re
corrido —cinco kilómetros— entre 
la plaza del Obelisco y el Arco del 
Triunfo.

Eran las diez de la mañana del 
domingo 22 de julio. Faltaban entre 
seis y siete horas para que llegaran 
los corredores. Los medios de 
megafonía, instalados a lo largo de 
todos los Campos Elíseos, no deja
ban de transmitir música, mensajes 
publicitarios y, tras la salida de los 
corredores en la última etapa, tam
bién información sobredio. Anten- 
ne-2, televisión oficial de la prueba, 
había instalado su habitual pantalla 
gigante —por cierto de una empre
sa holandesa—, justamente en la 
mitad del recorridodel citado lugar. 
Junto a las vallas ya había cientos 
de personas ocupando un I ugar para 
no perder la posibilidad de ver pasar 
a los corredores a lo largo de las ya 
seis tradicionales vueltas que al 
recinto hay quedar. A esa hora, diez 
de la mañana, el termómetro había 
subido a los 27 grados. La hierba 
del parque sirve de almohada a 
muchos de los que no han dormido 
en toda la noche. A los que se que
daron en Mont Matre o en las esca
leras que dan acceso a la Torre 
Eiffel.

No son franceses la gran mayoría 
de los que esperan a esas horas la 
carrera. Son jóvenes, en su mayoría 
—aunque no faltan los mayores—, 
que han llegado de media Europa, 
de América, de Asia y el mundo 
africano. París es, ahora, más cos
mopolita que nunca. El idioma no 
es pega para nadie. Sirve el lengua
je de las manos y, sobre todo, el 
deseo de entenderse, de entablar 
amistad —aunque lo sea de unas 
horas—, y de sentirse ¡guales en 
una historia que por ser deportiva, 
no excluye a nadie.

NI UN ALFILER

A las doce del mediodía son ya 
35 los grados que “caen” sobre las 
cabezas de quienes esperan la llega
da del pelotón. Las terrazas de los 
muchos restaurantes que jalonan 
los Campos El íseos, ya están a tope. 
A esa hora del mediodía comienzan

La babel de las lenguas.- El agua: Un bien 
escaso.- Todo bajo control.- Un trabajo 

agotador.- Protagonista: La bici

a servir las comidas —véase el lla
mado horario europeo— y los kios
cos de bebidas y bocadillos —el 
pan de París no hay quien lo masti
que—, sirven de forma constante. 
Las grandes papeleras no dan más 
de sí. No pueden admitir ni más 
botes ni más botellas de plástico. 
Argelinos y marroquíes —funda
mentalmente—, instalan su “pues
to” de bebidas en cualquier esquina. 
No sé de 'dónde pueden sacar el 
hielo para meter los “cuatro” botes 
de orangina o cola que tienen.

Las amplias tribunas que la orga
nización del Tour ha instalado para 
que se sienten los privilegiados que 
consiguen una invitación, comien
zan a poblarse tres horas antes de la 
llegada de los corredores. Miles de 
asientos se cubren. Ni uno solo sin 
invitación. Los controles de Policía 
—todos los que ustedes puedan 
imaginar—, y los “porteros” de la 
propia organización, impiden que 
nadie llegue a las tribunas si no 
lleva en mano su invitación. Hay un 

modelo blanco para aquellos invi
tados de las empresas colaborado
ras del Tour, color naranja para las 
autoridades (embajadores, minis
tros, Ayuntamiento de París), y 
rojas para otras representaciones 
(personal de embajadas, familiares 
de corredores, etc.). Contadas a 
“ojo de buen cubero”, alrededor de 
3.000 invitaciones fueron entrega
das. Es decir, una mínima parte del 
medio millón de personas que acu
dió a presenciar el espectáculo que, 
además, se ofrece de forma gratui
ta, si bien, y el negocio no deja de 
estar montado de forma extraordi
naria, son miles de francos los que 
“dejan” los visitantes a lo largo de 
la jornada. Un solo dato: la botella 
de un tercio de agua mineral se 
vende a 15 francos (17,83 pesetas, 
en el cambio oficial). ¿Que cuántas 
botellas se pudieron vender? Impo
sible de saber. Pero les aseguro que 
en los dos primeros kilómetros de 
recorrido, una vez concluido nues
tro trabajo en la llegada de los co
rredores, y pese a encontrar muchos 

puntos de venta del líquido elemen
to, Fernando Peñalosa y el que esto 
escribe, no encontramos forma de 
calmar la sed. Eso sí, los servicios 
de limpieza del Ayuntamiento de 
París, por medio de pequeños vehí
culos motorizados, retiraba de las 
aceras montones de botellas de 
plástico vacías. El negocio estaba 
servido.

NO ES UN CHOLLO

Si hay alguien en el Tour 
—dejemos aparte los corredores— 
, que se den una auténtica paliza 
desde el inicio hasta el final, éstos 
son los cámaras, los fotógrafos de 
prensa y los informadores de radio. 
Son colectivos que viven su profe
sión de una forma extraordinaria. 
Que se arriesgan al máximo con el 
fin de entregar lo mejor que pueda 
hacer y que han de arreglárselas 
como puedan con el fin de estar en 
el momento preciso, en el lugar 
adecuado. En las llegadas todos 
quieren estar en el mejor lugar. Lo 
que es imposible. Hay empujones, 

codazos, palabras fuertes y malos 
modos. No digo que siempre, pero 
les hay. Cuando el trabajo ha termi
nado, les ves a todos con su mejor 
sonrisa y en auténtica camaradería. 
Son, sobre todo, profesionales y 
quieren, en ese campo, ser los me
jores. No sé si la organización del 
Tour reconocerá su gran labor de 
difusión. Pero debiera hacerlo. 
Gracias a su trabajo, las imágenes 
del Tour llegan a todo el mundo y 
las ondas —radio y T.V.—, atraen a 
millones de espectadores a intere
sarse por la mejor carrera de ciclista 
por etapas del mundo.

LLEGO EL MOMENTO

Cuando la llegada de los corre
dores se acerca, es imposible en
contrar un solo lugar libre. Frente a 
la tribuna de meta, se ha situado un 
grupo de españoles. Dos pancartas 
únicamente: una en la que se puede 
leer: “Pase lo que pase, Perico es el 
mejor”, otra la que portaban los 
paisanos de Espejo, el penúltimo 
corredoren la clasificación final, en 
la que se leía: “Espejo, Montilla 
contigo". Metros más arriba estaba 
un numeroso grupo de holandeses. 
Por la mañana habían salido del 
metro que les dejó en la estación de 
la plaza del General De Gaulle, 
todos uniformados con gorras ver
des, mientras dejaban sonar las 
notas de sus instrumentos de vien
to. Pronto se desplazaron hasta 
donde estaban los españoles y ani
maron a Perico tanto como a Breu- 
kink, haciendo sonar, de vez en 
cuando, las notas del “Viva Espa
ña”.

Viendo la situación, un pequeño 
grupo de americanos, con una gran 
pancarta, intentaron apagar los áni
mos de españoles y holandeses con 
sus ánimos para Lemond. Pero su 
labor era imposible. Había dema
siada música a su alrededor.

Las seis vueltas que dieron los 
corredores por el acotado recinto, 
fueron seguidas por constantes 
ovaciones de los espectadores. El 
podium estaba reservado a la vista 
de pocos y la mayoría esperó 
—pese al cansancio que se leía en 
sus rostros—, a que todos los equi
pos dieran la vuelta de honor. Por 
cierto, dado que el Seur tenía sólo 
cuatro corredores, Maximino Pé
rez, su director, tomó una bicicleta 
y acompañó a los muchachos.

El Tour 90, habría rendido su 
jomada final en París. El “paseo” 
que unos y otros —corredores y 
espectadores— habían dado, mere
ció la pena vivirlo.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág. 12 DEPORTES Y JUEGOS MARTES 24 DE JULIO DE 1990

PROTAGONISTAS DEL TOUR

La noticia se llama PEDRO DELGADO

«Nadie me puede exigir más 
de lo que yo me exijo»

«Prefiero haber terminado cuarto 
que haber abandonado el Tour»

«Lemond ha ganado, pero sin hacer demostraciones de fuerza»
Tras haber llegado a la línea de 

meta PEDRO DELGADO, que evi
dentemente no había ganado el 

_ TOUR, tenía tantas peticiones para 
recabar sus opiniones, que daba la 
impresión de todo lo contrario. Los 
responsables de Televisión Espa
ñola, desplazados a PARIS, le ha
bían comunicado que al término de 
la etapa tenía que acudir al set 
donde se realizaba el programa. 
RAMON PIZARRO hubo de salir 
en su busca porque los informado
res no le dejaban llegar. Una vez en 
el citado programa, llegaron los 
organizadores del TOUR, para 
comunicarle que le estaban espe
rando para dar la perpectiva vuelta 
de honor. - ■

Eran las seis de 1 a tarde cuando se 
marchaba PEDRO de los Campos 
Elíseos, camino del hotel Sofitel, 
con el fin de cambiarse y marchar 
hacia los estudios de Antena-2, 
donde junto con LEMOND, le ha
bía convocado para las siete de la 
tarde. Dado que la Embajada de 
España había preparado la ya tradi
cional recepción a equipos y corre
dores españoles, los de BANESTO, 
únicos que año tras año acuden, 
llegaron sobre las nueve de la no
che. Justo para compatir con un 
amplio grupo de españolas unos 
minutos y salir hacia el restaurante 
a cenar. Cena que había sidoorgani- 
zada por el Consejo Superior de 
Deportes. El Sr. Gómez Navarro, 
había invitado de forma expresa a 
corredores y directores de equipo, 
pero sólo estuvo —salvo llegada de 
última hora—, el equipo que lidera 
PEDRO DELGADO.

La jornada de los citados corre
dores terminó siendo, a lo que se 
dice, agotadora.

Con nuestro paisano tuvimos 
ocasión de diálogo, amplio y sose
gado, en uno de los salones de la 
Embajada. Por cierto, ahora en 
obras. '

—Por tu gesto no se puede decir 
que te sientas decepcionado por lo 
acontecido en el TOUR.

—Es que hay unas circunstan
cias de carrera que son las que 
mandan y te aseguro que al final 
he tenido que salvar días muy

malos. Tanto que habría sido feliz 
pudiéndome retirar.

—¿A qué sabe a un corredor que 
ya ha sido primero en el TOUR el 
cuarto puesto de ahora?

—Sinceramente, cuando salí 
de casa para venir a correr el 
TOUR mi idea era la de ganar. 
Creo que te lo comenté unos días 
antes. Luego, cuando la carrera 
se ha desarrollado, creo que es 
bastante mejor que el que pensa
ba conseguir.

LA OPINION DE LOS DEMAS

—¿Hasta dónde te i mporta el que 
determinados seguidores de PE

Con el secretario de Estado para el Deporte, Javier Gómez Navarro, en la Embajada española

DRO DELGADO puedan creer que 
no te pasó nada en carrera y que, 
todos son “cuentos”?

—Seguro que hay comentarios 
para todos los gustos. Unos dirán 
que soy un cuentista, otros dirán 
que es normal lo que me ha suce
dido. Eso, de verdad, no me im
porta. Yo soy quien tiene que 
valorar el trabajo que he realiza
do. De él estoy satisfecho, por 
muchoquea todosnossepaa muy 
poco lo conseguido. Ahora, cuan
do todo ha terminado, creo que es 
mucho más satisfactorio el haber 
acabado en cuarto lugar la prue
ba que el hecho de haber abando

nado. Ese es el punto central des
de el que sí me gustaría que se 
realizaran todos los comentarios.

—¿Y que fue lo que verdadera
mente te pasó?

—Primeramente cogí frío en el 
pecho. Era muy difícil respirar. Y 
cuando las cosas empezaban a 
estar mejor tuve una gastroente
ritis que me dejó sin fuerzas, 
quizás cuando más eran necesa
rias. Intentamos en el equipo que 
de ello no se enterara nadie. Lo 
conseguimos durante un tiempo. 
Pero para mí era muy difícil salir 
a la carretera, porque sólo el 
pensar que tenía que dar pedales 
y hacer esfuerzo...

—¿Es el TOUR diferente cada 
año?

—Eso sí te lo puedo asegurar. 
Aunque sean las mismas etapas, 
los mismos lugares. Aunque te lo 
conozcas muy bien, el TOUR es 
completamente diferente cada 
año. Nunca sabemos cómo va a 
salir la carrera. Es toda una 
improvisación. Cuando crees que 
puede salir fácil, te encuentras 
con una escapada que no esperas 
o se tuercen las cosas en un 
momento crucial.

—Siempre se había dicho que 
eras el corredor más difícil de sor
prender en el pelotón y ahora se

habla de los despistes de PEDRO.
—Todo el corredor que pre

tenda ganar el TOUR ha de salir 
a controlar la carrera. Ha de ser 
un gran observador. Relajarse no 
es bueno. Pero para que eso ocu
rra hay que estar al cien por cien 
en todo. En especial en fuerza 

física. Hombre, a nadie le gusta 
quese vayan del pelotón un grupo 
de corredores importantes y que 
tú no estés entre ellos. Pero en ese 
momento pude comprobar que 
seguía sin estar bien. Esas cosas 
no me habían pasado nunca den
tro del pelotón.

—Ahora, cuando ya no sirve 
volver la vista atrás, ¿crees que la 
preparación que realizaste antes del 
TOUR fue la idónea?

—Eso no es problema. Creo 
que la forma se de mostró el día de 
ALPE D’IIUEZ, donde tras un 
gran ataque propiciado por todo 
el equipo BANESTO, al final, 
cuando casi todo estaba hecho, fui 
yo el que se vino ab^jo. Ahí sí 
tengo que decir que por excesiva 
confianza en mí mismo a lo largo 
de la etapa.

LO QUE SE PIENSA 
Y LO QUE SE HACE

—Y al día siguiente de esa etapa 
hicieste una buena contrarreloj.

—Ia ) que demuestra que si no 
estoy bien preparado nunca ha
bría podido llegar hacer un se
gundo puesto. Hay otros datos en 
carrera referentes a mi actuación 
que demuestran que no vine al 
TOUR sin realizar una prepara
ción acorde con lo que yo preten
día.

—Vuelve la cabeza y di me si 
volverías a hacer en este concluido 
TOUR las mismas cosas desde el 
principio.

—Ix> únicoque intentaría sería 
no tener ningún resfriado. De lo 

demás, de los planteamientos que 
se realizaron al principio y en 
cada etapa, estoy satisfecho. A mí 
nadie me puede exigir más de lo 
que me exyo yo. Soy muy duro en 
mis planteamientos profesiona
les. Siempre doy el máximo. Por 
ello te decía antes que me parece 
injusto que alguien pueda dudar 
de mi profesionalidad. Creo que 
si algo he demostrado a lo largo 
de los años de corredor, es que no 
me doy por vencido en ninguna 
carrera. Y ganar el TOUR, no 
creo que haga falta decirlo, es mi 
meta siempre.

—¿Ha sido LEMOND un justo 
vencedor del Tour-90?

—Si digoque no tampoco voy a 
conseguir nada. Creo que no hizo 
ninguna demosíración de fuerza. 
Pero ha sido, y así lo hemos co
mentado con mis compañeros, el 
más regular de todos, aunque 
también ha terminado con pro
blemas de forúnculos. Pero su 
problema ha sido menor que en 
otros y pudo aguantar hasta el 
final.

—Pese a que hayas defendido 
siempre a tus compañeros, se dice 
que el equipo BANESTO deja 
mucho que desear.

—Voy a seguir diciendo lo mis
mo. Tenemos un gran equipo. 
Pero claro, si el jefe de filas co
mienza a fallar y no está a la 
a hura de las circunstancias, pa
rece que el equipo anda menos. 
Pero yo estoy convencido de que 
BANESTO es el mejor equipo 
que he tenido. Y con referencia a 
su actuación en este TOUR, hay 
que decir que todos estaban a la 
espera de ver cómo tendrían que 
trabajar cuando yo se lo pidiera.

—Otro tema. ¿No habrá proble
mas en un futuro próximo entre 
Miguel Induráin y Pedro?

—Creo que no. Si recuerdas 
algo parecido se dyo cuando 
Angel Arroyo, estaba en nuestro 
equipo, y caminamos sin proble
mas. El carácter de Miguel es 
muy bueno y nos complementa
mos ambos a la hora de correr. Y 
frente a la gente que dice que van 
a surgir yo mantengo mi duda.

—No se ha pensado en el equipo 
incorporar nuevos corredores.

—En ese tema, al menos ahora, 
no estoy metido. Acabo de termi
nar el TOUR y mi dedicación a él 
ha sido total. Si se realiza alguna 
incorporación hay que matizarlo 
mucho.

—¿Vasa disputar critérium aho
ra?

—No creo que corra ninguna. 
Me voy a ir a reponer del catarro 
que tengo y si dentro de una 
semana me encuentro mejor, ya 
veré en qué pruebas corro. Cu
rarme la bronquitis es mi meta 
más inmediata y además necesa
ria.
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PROTAGONISTAS DEL TOUR

Uno de los mejores, MIGUEL INDURAIN

«Mientras tenga contrato con Bañesto 
no acepto ofertas»

«Si Pedro no está enfermo tenía muchas posibilidades de ganar»
Ha sido el corredor que más hala

gos recibió en el Tour. Todos, digo 
yo, merecidos. Su trabajo, tanto 
para el equi po Banesto cómo a nivel 
individual se reflejaron en la gran 
mayoría de las etapas de la prueba 
francesa.

Con Miguel Induráin tuvimos 
ocasión de dialogar sobre estos 
temas.

— Tu labor personal no tuvo 
compensación en la general del 
equipo Banesto.

— Esa es tu opinión. Individual
mente las cosas me salieron bien, 
pero tampoco falló el equipo. Ha 
luchado, pero no ha ganado. Quizás 

Induráin, junto a Pedro Delgado, a su llegada a la meta de los Campos Elíseos

es lo que la gente no entiende. 
Quieren que gane Pedro o un corre
dor español. Eso es muy difícil. Son 
190 corredores los que salimos con 
la idea de ganarlo y sólo lo consigue 
uno. Así de duro es el ciclismo. 
Estás durante 22 días corriendo 
para que sólo pueda ganar uno.

— ¿Qué se le pide a cualquiera 
de los corredores que toma parte 
en una prueba como ésta?

— Prepararse muy bien, tener 
suerte, saber estar en carrera... en 
ciclismo no se puede pensar siem
pre en la misma estrategia. Cuando 
estás en el hotel piensas una cosa y 
cuando sales de él, nada más ver la 
cara de tus rivales, puede que ten
gas que cambiarla.

— ¿Te ha sorprendido el desa
rrollo de la prueba?

Ha sido un Tour muy raro. Al 
menos yo lo he visto muy diferente 
a los de otros años y que tampoco 
hubo superioridad por parte de nin
gún corredor. Así ha ganado el que 
más regularidad ha mantenido.

• Si ahora te hiciera una bue
na oferta otro equipo, ¿le irías?

No, porque tengo contrato 
hasta el año que viene en Banesto y 
tengo que mantenerlo. Cuando ter
mine estudiaré las ofertas que me 
•leguen. Ahora, por el momento, yo 
estuy muy a gusto en el equipo y no 
voy a pensar en otra cosa.
. " No existen diferencias entre 
08 corredores de vuestro equipo.

• No. Estamos muy contentos 
de cómo marcha el equipo. Es cier- 

que traíamos muchas ilusiones al 
Our que no hemos conseguido, 

Pero hemos sido segundos en la 
uelta a España, Vuelta al País 
asco, París-Niza... Llevamos un 

buen año.
¿Qué contestas a los que

dicen que Banesto lo forman 
Pedro Delgado y Miguel Indu- 
ráin?

— Eso es injusto, ya que en el 
equipo hay gente de mucha calidad. 
Pero no solamente los corredores, 
también los masajistas, mecánicos 
y directores forman un gran conjun
to. No sólo la gente que damos 
pedales somos los destacados. Qui
zás la gente sólo vea a los corredo
res luchando en la carretera. Pero 
esa es una cuestión de apreciación.

— Es una hipótesis, ¿habría 
ganado Pedro el Tour sin estar 
enfermo?

— Tenía muchas posibilidades.

Pero el Tour es así. Le puedes per
der por un pinchazo o una caída y 
sucede que a lo largo de 21 días se 
va eliminando gentey noel que más 
anda en determinado momento ese! 
que consigue ganar; sí, por el con
trario, aquel que pueda mantener 
una regularidad. El cuerpo no se 
encuentra igual todos los días y es 
cuestión que hay que saber aceptar. 
Porque al organismo le puede afec
tar el agua, la comida... y aquí se ha 
demostrado que el que más duro es, 
el que mejor sabe sufrir, es el que al 
final consigue llegar.

— ¿Y el más regular ha sido 
Lemond?

— Creo que sí. Al menos él ha 
sido el que mejor se ha encontrado 
entre aquellos corredores que te
nían opción a ganar en París.

Miguel Induráin contesta a las preguntas de nuestro enviado

— ¿Qué te ha parecido la ac
tuación del equipo de la ONCE?

— Es un equipo muy luchador 
que ha logrado victorias importan
tes. Ha sido una buena sorpresa para 
todos la actuación que han tenido en 
el Tour.

— ¿Crees que Pedro debe se
guir siendo el jefe de filas de 
Banesto?

— Las cosas están así y ahora no 
hay por qué cambiarlas. Pero no es 
cierto que Pedro haya sido siempre 
el líder del equipo. En la Vuelta a 
España y otras carreras se me dio a 
mí esta responsabiliad. Lo que pa
rece es que ahora hay personas que 

quieren vernos enfrentados. Y, la 
verdad, no lo van a conseguir. 
Siempre nos llevamos bien y no hay 
motivo alguno para que cambie
mos.

— ¿Qué planteamientos tiene 
Induráin a partir de ahora?

— Los mismos que tiene mi ac
tual equipo. De momento quiero 
descansar algunos días, si bien co
rreré algunos criteriums que ya he 
firmado.

— ¿Cuándo estarás preparado 
para poder ser uno de los posibles 
ganadores de esta carrea?

— Eso nunca se sabe. En parte 
por lo que ya te dije anteriormente. 
Cada prueba es diferente y lo que 
hoy te ha salido muy bien, mañana 
puede noser lo mismo. Primero hay 
que buscar la regularidad y estar 
seguro de lo que puedo hacer.

Un fenómeno llamado MARINO LE JARRETA:

«Cuando mejor me encuentro 
es al final de la carrera»

«La ONCE ha demostrado ser un equipo grande»
No hace falta buscar otras expli

caciones. Cuando se habla de Mari
no Lejarreta sólo cabe decir que ahí 
está su historial. Su magnífico his
torial de corredor, para darse cuenta 
la fuerza, la entrega y el coraje que 
lleva sobre sí uno de los mejores 
corredores del pelotón internacio
nal. Y si en el Tour 89 fue uno délos 
mejores, ahora, en el 90, repitió la 
historia para mejorarla. Extraordi
nario el corredor vasco.

— ¿Ha sido muy dura la carre
ra? •

— Durísima. Estamos todos 
deseando que termine para poder 

descansar. Yo ahora mismo sólo 
piensoen dejar olvidada la bicicleta 
por un tiempo.

— Lejari-eta ha demostrado a 
lo largo de los años ser un corre
dor muy regular.

— Sí. Puede que sea la única 
virtud que tengo. Yo cada tempora
da que pasa me encuentro mejor. 
Hay otros corredores que comien
zan a sufrir elpaso de los días. Yo 
intento superarme todos los días y 
ello me hace bien. Si bien considero 
que los años no pasan en balde y que 
todo tiene un límite.

— Pero todavía hay líder en la 
ONCE para rato.

— Para mucho tiempo no podrá 
ser. Pero mientras podamos seguir 
así ya demostramos que somos un 
equipo grande. Puede que nos cre
yeran pocos cuando dijimos que 
nuestra idea era la de hacer un buen 
Tour. Pero ahí está nuestra clasifi

cación. La pena ha sido que por 
unos pocos segundos no hayamos 
conseguido el título.

— ¿Tienes alguna duda en 
cuanto a lo lógico de la victoria de 
Lemond?

— Ha sido el que más lo ha 
merecido. Ni Pedro, ni Breukink ni 
yo, hemos estado a su altura. Ha 
corrido de forma muy inteligente. 
No ha gastado energías innecesa
rias y supo estar atento a cualquier 
situación que le pudiera ser adver
sa.

— ¿Y no crees que al Tour le 
falta un líder?

— ¿A quién llamas líder? Si es a 
alguien que desde el principio 
domine la carrera puede que efecti
vamente, no haya ninguno. Pero en 
ningún caso desmerece en nada a lo 
que ahora sucede. Todos tenemos 
posibilidades de ganar. La carrera 
es así mucho más abierta y creo que 
sin tácticas, mucho más interesan
te.

— ¿Te ha sorprendido el pues
to que has ocupado al final?

— Cuando comencé el Tour no 
pensé en ello, pero soy un corredor 
que de acuerdo van pasando etapas 
me encuentro mejor y ello me sirve 
para ir escalando lugares donde 
otros retroceden. Las cosas salieron 
bien en determinadas etapas y creo 
que si hay un par de ellas más 
consigo algún puesto más arriba. 
Con ello también habríamos gana
do por equipos. -
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GREGLEMOND, de nuevo ganador

«Vi ganada la prueba cuando comprobé 
que Pedro no estaba bien»

«Volveré a ganar el año próximo»

Aquello era un auténtico mare- 
magnum. Micrófonos, cámaras, 
fotos, periodistas, curiosos... todos 
querían oír algo de Lemond. Era el 
protagonista número uno del Tour. 
Su ganador. En la tribuna le espera
ban su mujer, sus dos hijos y su 
padre. Cuando estaba subido en el 
podium, al igual que ocurriera el 
pasado año, los dos pequeños baja
ron a posar junto a su padre para los 
fotógrafos. El corredor americano, 
como es habitual en los ganadores 
de la ronda francesa, no entra en el 
reparto económico de los premios 
que su equipo —el “Z”—, ha conse

CICLOTURISMO

Exito de la II Marcha Nacional «Ruta de los Castillos»

Se celebró con gran brillantez la 
II Marcha Nacional Cicloturista 
“Ruta de los Castillos", organizada 
por el C.C. La Biela. A las ocho y 
dos minutos de la mañana 228 par
ticipantes tomaron la salida situada 
en la Casa del Deporte, Avda. Padre 
Claret.

El entusiasmo de los participan
tes, su exquisito comportamiento y 
el huen ambiente reinante hizo que 
la marcha transcurriera sin ningún

guido y los 34 millones de pesetas 
que recibe el ganador del Tour, 
también los deja para sus compañe
ros.

De lo manifestado por el corre
dor americano, destacamos lo si
guiente.

— Da la impresión de que la 
victoria no le ha resultado muy 
difícil.

— He tenido que trabajar menos 
que en el año anterior. El único 
coredor que podía inquietarme era 
Pedro Delgado, y no ha estado bien. 
Desde que me enteré que estaba 
enfermo no dudé de que ganaría el 
Tour. .

— ¿Tan flojos ha visto a los 
demás corredores?

— Puede que hubiera sido más 
fácil el ganar para mí si la escapada 
que hicieron Bauer, Chiapucci y 
Pensec, no la hubiéramos permiti
do. Así tuvimos que plantear la 
carrera de otra forma y llegar casi a 
las puertas del día final con alguna 
dificultad al tener por delante a 
Chiapucci. El fue quien dio interés 
a la carrera hasta la prueba contra 
reloj.

— Va tras los éxitos de corre
dores como Anquetil, Hinault...

— En la próxima edición volveré 
a ganar. He visto a los compañeros 
del pelotón y creo que todavía soy 
superior. Hay que tener en cuenta 
que no me he sentido totalmente 
bien, ya que padezco de forúnculos 
desde la etapa de Alpe D’Huez.

— Realiza una preparación es
pecial Lemond para venir al 
Tour.

— Mi pretemporada está supedi
tada toda al trabajo que realizo en 
Reno (Nevada). Trabajo muy a 
fondo durante un mes. No pienso en 

incidente. Como dato curioso tene
mos que destacar la participación 
de un cicloturista de 79 años que 
cubrió todo el recorrido presentán
dose en el control de llegada en el 
segundo pelotón.

Aunque a lo largo del recorrido 
la marcha estuvo animada por la 
presencia de público, en la subida a 
Costanzana, Navas de Oro, Coca 
(avituallamiento) y Nava de la 
Asunción, la fiesta fue total.

ninguna carrera. Eso llegará des
pués, pero nadie puede pensar que 
es un milagro el que yo consiga 
ganar el Tour en tres ocasiones. 
Todo es cuestión de esfuerzo y de 
trabajo. Ah, y de muchas privacio
nes.

— Qué juicio te merece la ac
tuación de Breukink.

— Sólo falló en Alpe, porque en 
las contra reloj estuvo siempre fe
nomenal. Sin duda es un corredor 
con futuro, como también lo es 
Miguel Induráin, cuyo trabajo de 
equipo yo tengo que resaltar.

— Habría sido diferente la ca
rrera con la presencia de Fignon.

— No lo sé. Si Fignon está bien 
habría sido otro rival a batir. Pero 
ya se vio en la etapa prólogo que el 
francés no iba bien. Reconozco que, 
como es un corredor muy I uchador, 
yo habría tenido que trabajar más de 
lo que en las últimas etapas hice.

(Por cierto que Fignon, en mani
festaciones a L’Equipe, dice que lo 
que está sucediendo en el Tour en 
los últimos años es que no hay un 
líder, y de esta forma aquellos que 
mejor se encuentran en ese momen
to son los que ganan la carrera. 
Sobre la victoria de Lemond señaló 
que había sido muy fácil y sin ape
nas esfuerzo).

Reportaje de 
nuestros enviados 
a París:
José María Martín 

(TEXTOS)

Fernando Peñalosa 
(FOTOGRAFIAS)

Tras el reagrupamicnto general 
en 1.a Fucncisla, el pelotón se frag
mentó en varios grupos en la subida 
a la Cuesta de los I loyos, llegando a 
la meta en distintos pelotones.

La organización quiere agrade
cer, en general, el excelente trabajo 
realizadoporelCuerpoNacionalde 
Policía y Policía Local, y en parti
cular, a laGuardiaCivil, que cubrió 
todo el recorrido de la marcha.

Peticiones de uso de los 
campos de fútbol municipales

El Patronato Deportivo Munici
pal del Excmo. Ayuntamiento de 
Segovia, pone en conocimiento de 
todos aquei 1 os elubes, asociaciones 
y agrupaciones deportivas que ten
gan prevista la participación con 
sus equipos en las competiciones 
oficiales de la temporada 90/91, así 
como de otros grupos organizados, 
que pudieran estar interesados en la 
utilización de las instalaciones 
deportivas municipales destinadas 
a la práctica del fútbol, deberán 
presentar las peticiones antes de las 
doce horas del día 30 de julio de 
1990, en las Oficinas del Patronato 
Deportivo Municipal (Plaza Ma
yor, núm. 1, Ayuntamiento). •

En dicha petición se reflejarán 
los datos referentes al nombre del 
club, asociación, agrupación o co
lectivo, que solicita la instalación, 
categoría del/de los equipo/s (sé
nior, juvenil, infantil, cadete o ale
vín), día/s y horas. Sobre este últi
mo apartado será conveniente hacer 
constar varias alternativas a la peti
ción, según el orden de interés del 
peticionario.

SEGUNDA CONVOCATORIA 
DE 1990

PARA SUBVENCIONAR 
ACTIVIDADES DEPORTIVAS

. Aprobadas por la Junta del Patro
nato Deportivo Municipal, en se
sión extraordinaria celebrada el día 
11 de junio de 1990, las bases que 
regularán la segunda convocatoria 
de 1990 para subvencionar activi

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
JUEGOS DE Iv\ AMISTAD: 
Distinta suerte en el debut de las 
selecciones españolas de balonma
no y baloncesto en los Juegos de 
Amistad, que se están celebrando 
en Seattle (EE.UU.). Por lo que 
respecta al balonmano, España 
ganó a Corea por 28-23, mientras 
que en baloncesto las cosas no les 
fueron bien a los jugadores españo
las que cayeron derrotados ante Ja 
selección brasileña por 89-114.

CONSE.JO SUPERIOR DE DE
PORTES: El Consejo Superior de 
Deportes ha dado instrucciones a

dades deportivas, y habiendo sido 
publicado en el Boletín Oficial de la 
Provincia de Segovia, con fecha 13 
de julio de 1990, el anuncio sobre 
esta convocatoria, se pone en cono- 
cimientode aquellos que estén inte
resados que se abre un plazo de 
veinte días, contados a partir del día 
de la publicación del anuncio en el 
Boletín Oficial de la Provincia, 
para la presentación de solicitudes 
para la referenciada convocatoria 
de subvenciones.

Inscripción 
de equipos 
aficionados 
y juveniles

La Delegación Provincial de fút
bol recuerda a los clubes que falten 
¡K>r remitir las hojas de inscripción 
para la temporada 90-91, que el día 
30 de julio termina el plazo de pre
sentación, por lo que si en esta fecha 
no se han recibido las hojas cumpli
mentadas en la Delegación no po
drán participar en ninguna de las 
competiciones que organice la 
misma.

Asimismo, se comunica a aque
llos el ubes que no participaron en la 
temporada anterior y que deseen 
hacerlo en la próxima, que pueden 
pasarse por las oficinas de la Dele
gación (Estadio Municipal de La 
Albuera), de lunes a viernes, de 
6,30 a 8 de la tarde.

las respectivas federaciones para 
que aquellos deportistas que, a 
efectos fiscales, tengan su residen
cia fuera de España, no reciban 
cantidad alguna con cargo a sub
venciones procedentes de dicho 
organismo.

TEN IS: España se enfrentará hoy a 
Canadá en la primera ronda de la 
Copa Federación de tenis, el equi
valente femenino a la Copa Davis, 
que se disputa en Atlanta (EE.UU.) 
con la ausencia de figuras como 
Steffi Graf (REA), Monica Seles 
(Yugoslavia) y Martina Navratilo- 
va (EE.UU.).

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág. 15 MARTES 24 DE JULIO DE 1990

ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

ALQUILAMOS naves 5 kilómetros 
Azoguejo y oficinas céntricas. 
Teléfonos 441400,422719.

SE ALQUILA piso en Segovia, ju
lio y agosto. Teléfono 471910.

SE ALQUILA piso muy céntrico, 
dúplex, calefacción, amueblado. 
Preciosas vistas. Teléfono 
428206 (mediodía).

TORREVIEJA. Particular, alquilo 
apartamento 1.a de agosto, sep
tiembre. (975) 381018.

SE ALQUILA piso amueblado. 
Conde Sepúlveda. Teléfono 
423023.

ALQUILO piso, zona Estación Fe
rrocarril. Teléfono 440844.

ALQUILO piso y oficinas. Teléfo
no 429015.

EN CARBONERO el Mayor, urge 
encontrar piso en alquiler. Bien 
situado, con calefacción. No im
porta precio. Razón: Teléfono 
426280.

ALQUILO excepcional local, 
400 metros. Posible división, 
dos amplias fachadas. Calle 
muy comercial. Teléfono 
420246.

ENSEÑANZA

OPOSICIONES COLON. Oferta 
empleo público 1990. Administra
tivo Estado y S. Social, 900 pla
zas. Auxiliar Estado y S. Social, 
4.700 plazas. Admisión de matrí
culas en agosto y septiembre. In
formación: tardes. C/ Colón, 5, 
1.°.

LOOOS. Recuperaciones B.U.P., 
C.O.U., F.P., E.G.B. Ciencias y Le
tras. Todas las asignaturas y ni
veles. José Zorrilla, 5,1.°. Teléfo
no 435613.

LOOOS. Oposiciones. Auxiliares 
y Administrativos de Castilla- 
León. Policía Municipal - Ayunta
mientos de Segovia y Cuéllar. 
Plazas convocadas.

LOOOS. Empresariales. Contabi
lidad y Matemáticas. Especialis
tas. LOOOS. José Zorrilla, 5-1.°. 
Teléfono 435613.

TRASPASOS

TRASPASO bar-restaurante fun
cionando. Teléfonos 431226 y 
421291.

SE TRASPASA bar. Teléfono
428894.

TRABAJO

SE NECESITA camarero para te
rraza, descanso domingos. Telé
fono 435032.

SE NECESITA señora o señorita 
para limpieza. Restaurante Du
que. Teléfono 430537.

SE NECESITA dependiente de 
primera para barra. Teléfono 
434807, de 2 a 4,30. (Ref. 40/1/ 
M005).

NECESITO señora para fregar en 
cocina y ayudante de mostrador. 
Bar La Villa. La Granja.

NECESITO empleada de hogar 
sabiendo obligación, de 10 a 2. 
Teléfono 431344.

NECESITO camarero/a comedor 
y extras, sábados y festivos. Telé
fono 181039 (Ref. 40/1/T001).

NECESITO dos señoritas para 
limpieza y ayudar en cocina, zona 
San Rafael. Teléfono 181946 (Ref. 
40/1/T001).

SE NECESITA chica interna para 
cuidar bebé y casa. Teléfono 
440826.

NECESITO cocinera, con expe
riencia. Mesón de Camilo. Carre
tera San Rafael, 20 (cerramos sá
bados tarde y festivos).

SE NECESITA cocinero con expe
riencia. Teléfono 983/800612.

BOLSA UNIVERSITARIA. Necesi
ta señoritas estudiantes. Cuidar 
niños, ayudar casa. Agosto. Sie
rra, playa. Mayores 18 años. 91/ 
4451258.

SE NECESITA obrero para granja 
porcina. Yanguas de Eresma. Te
léfono 560385.

GANADOS

VENDO 220 ovejas merinas. Telé
fono 507268.

VENDO CHIVAS, CABRAS y 
SEMENTALES, RAZA «SAANEN», 

ALTA PRODUCCION
® 983/35.73.41

Mañanas de ll a 14 horas

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA LLANCASA: Pi
sos, locales, solares. Facilidades 
hasta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. 
Teléfonos 425358, 435962.

|k MIGU€L T0M4R Bín r 3
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

TOVAR: Traspasa local José Zo
rrilla, 150 metros. Amplio escapa
rate.

TOVAR: Piso zona San Millán. 4 
dormitorios, garaje y trastero.

TOVAR: Piso confortable, 3 dor
mitorios, garaje, trastero. En Co
ronel Rexach.

TOVAR: En San Cristóbal alquila 
local 100 m. Acondicionado. Mu
cho paso.

TOVAR: Piso Conde Sepúlveda. 3 
dormitorios. 2 baños. Planta 4.a

TOVAR: Traspasa bar-restauran
te. Superficie 120 m2. Renta 
11.000 pesetas.

TOVAR: Venta piso calle Larga, 
planta 2.a, 3 dormitorios, trastero.

TOVAR: Vende pub, C/ Escude
ros, en dos plantas. En funciona
miento.

TOVAR: Traspasa bar-restauran
te Plaza Mayor. 60 m2, dos plan
tas.

TOVAR: Via Roma. Edificio cons
trucción. 4-1 dormitorios, garaje, 
trastero.

TOVAR: Apartamento 2 dormito
rios. Garaje. Nueva Segovia. Co
cina amueblada, planta 2.a

TOVAR: Chalet venta, San Cristó
bal. 240 m2, cochera 3 automóvi
les, esquina.

TOVAR: Chalet venta en La Losa. 
125 m2, parcela 2.000 metros.

TOVAR: Piso C/ Daoiz. 3 dormito
rios, trastero. Gastos individua
les.

TOVAR: Piso San José, 3 dormi
torios, totalmente reformado, 
cuarto trastero.

TOVAR: Vía Roma. Edificio en 
construcción. Local de- 88 me
tros.

TOVAR: Vende local 80 m2, C/ San 
Cristóbal, buena fachada, esqui
na.

TOVAR: Adosado Revenga, 270 
m2, mejoras interiores, garaje, 2 
coches.

43.54.61 S 43.59.50
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EZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: C/ RANCHO. 95 m2.3 
dormitorios. Gastos individua
les. Terraza.

HABITAT: REBOLLO DICENTA 
(San José). 100 m2. 4 dormito
rios. Exterior. Buen estado.

HABITAT: PLAZA SAN NICO
LAS. 100 m2. 3 dormitorios. 
Ideal rehabilitación. Económi
co.

HABITAT: ALFONSO VI (El Car
men). 85 m2. 3 dormitorios. 
Completamente amueblado. 
Mejoras.

HABITAT: C/ CARMEN. 85 m2.3 
dormitorios. Local 75 m2. Planta 
calle. Ideal situación.

HABITAT: PLAZA VENDRELL. 
85 m2. 3 dormitorios. Planta 
cuarta. Exterior.

HABITAT: SARGENTO PROVI
SIONAL. 65 m2. 2 dormitorios. 
Reformado. Cocina amuebla
da. Buen precio.

HABITAT: PLAZA DOCTOR 
GILA. 65 m2. 2 dormitorios. Ex
terior. En semiesquina. Perfec
to estado.

HABITAT: SAN MARCOS. 63 m2.
2 dormitorios. Terraza. Semi- 
nuevo. Muy económico.

HABITAT: CONDE SEPULVE- 
DA. 80 m2.2 dormitorios. Planta 
tercera. Exterior. En construc
ción. Garaje. Trastero.

HABITAT

ALQUILA
LOCAL

C/ ALFEREZ PROVISIONAL
> 400 m2, divisible
N Dos amplias fachadas
> Acondicionado para 

cualquier comercio

OPORTUNIDAD

HABITAT

ALQUILA
OFICINA

C/ EZEQUIEL GONZALEZ
• 60 m2
• A estrenar
• Garaje

HABITAT

Alférez Provisional
N 4, únicas viviendas
> 100-127 m2
N 3 dormitorios

Exteriores
Dos calles

Inmejorables calidades

FACILIDADES

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

VEHICULOS
AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENDO Ford Fiesta 1.300, muy 
barato, estupendo de todo. Telé
fono 172200.

PERDIDAS
EXTRAVIADA cazadora ante Bei- 
ge. Teléfono 430931 (gratificará).

VARIOS
¡ATENCION! Si no cobra Pensión, 
infórmese. Teléfono 442506.

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

VENTAS
SE VENDE o alquila piso céntrico. 
Teléfono 421844 (llamar maña
nas).

EN SITUACIONES de preferencia, 
junto a ferrocarril y carreteras, de 
100.000 a 180.000 m2. Informes: 
Telf. 483113 (horas oficina).

VENDO 30 toneladas de viruta 
buenisima, y 30 toneladas de 
roña de pino. Teléfono 485176 
(Fuentemilanos).

SE VENDE finca propia para fábri
ca o supermercado en Km. 84 Na
cional Villacastín. Teléfonos 
107152 y 107244.

VIVIENDA edificio Bella-Vista de 
Pascual Hermanos. Próxima en
trega. 3 dormitorios/garaje. Es
merada construcción. 435461. De 
11 a 13 mañanas.

RODAMIENTOS FERBER. Sumi
nistros industriales. Teléfono 
426645.

VENDE piso dos dormitorios. Zu- 
loagas. Teléfono 433587.

VENDO Disco-bar, 300 m2, sin ex
plotar. Teléfono 440832.

RIEGOS TAFER: Venta e instala
ción. Riegos: Goteo, aspersión. 
Bombas, motores, tuberías, ac
cesorios. Mantenimiento. Plaza 
Doctor Gila, 3 (San Millán). Telé
fono 441809. -

LOCAL compatible uso oficina, 
zona catedral, 56 m2, acondicio
nado apertura. Teléfono 155068.

EMPRESAS
LONGEVIDAD

Y ACTIVIDAD MENTAL

Se ha comprobado que los ancia
nos afectos de demencia viven 
menos tiempo que sus contemporá
neos, sea por una mayor facilidad 
para contraer enfermedades o por 
asociación a otros trastornos físi
cos. Como estas observaciones se 
han realizado en enfermos de hos
pitales o de centros psiquiátricos, 
en Gran Bretaña el estudio se am
plió después entre personas mayo
res de 65 años que viven en sus 
domicilios. Teniendo en cuenta su 

' estado mental, han sido observados 
durante tres años, comparando la 
evolución de aquellos de actividad 
y nivel intelectual normal y los de 
nivel inferior; el resultado es de 
mortalidad tres veces mayor entre 
los mentalmente débiles.— C.G.

IIP PRESENTA UNA UNIDAD 
DE DISCO OPTICO 

REESCRIBIBLE

Hewlett-Packard ha presentado 
la primera unidad de disco óptico 
reescribible desarrollada para esta
ciones de trabajo de la familia 
Apollo. Esta unidad se puede usar 
también en las estaciones de trabajo 
HP Serie 300.

El Modelo 650/A forma parte de 
una familia de unidades de disco 
óptico reescribibles, fabricadas por 
Hewlett-Packard y desarrolladas 
para su uso como memorias secun
darias de acceso directo. Esta uni
dad está diseñada para usuarios que 
necesiten acceder aleatoriamente a 
grandes cantidades de datos y mo
dificarlos frecuentemente. La esta
ción de trabajo Apollo Serie 2500 
se usa habitualmente para diseño 
asistido e ingeniería de software 
asistida por ordenador (CASE).

SE NECESITAN

CHICOS 
y 

CHICAS
Mayores de 18 años

Para el BINGO 
del Casino 
de la Unión

Interesados 
llamar a los teléfonos

43.55.16 - 43.40.11
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Los Reyes presidieron el acto

EL ADELANTADO DE SEGOVIA Ayer se presentó 
el nuevo Real Patronato

Adolfo Guerra, juzgado por insultar 
a unos concejales

del Museo del Prado

Sevilla.— La titular del Juzgado 
de Instrucción número3 de Sevilla, 
Rosalía Fernández, ha dejado visto 
para sentencia el juicio por faltas y 
desacato a la autoridad que se cele
bró ayer contra Adolfo Guerra, 
quien llamó“caricatose imbéciles” 
a los concejales que investigaban el 
tráfico de influencias en el Ayunta
miento de Sevilla.

Durante el juicio los componen
tes de la acusación particular, for
mada por representantes del Parti
do Andalucista (PA) y el Ayunta
miento de Sevilla, solicitaron la 
imposición de distintas multas por 
diferentes razones, que alcanzan un 
total de 100.000 pesetas.

Rosalía Fernández quitó impor
tancia a la controversia surgida con 
la fiscalía sobre si ella era o no la

La CIA y la masonería 
implicados en el asesinato de Palme, 

según la RAI
A fines de junio, el primer canal 

de la RAI, la televisión italiana, 
difundió cuatro reportajes en los 
que los platos fuertes eran dos en
trevistas: una a un ex agente de la 
SAVAK, la Policía Secreta iraní, y 
otra a un americano que ha trabaja
do para la CIA. Ambos declararon 
al periodista de la RAI que la logia 
“Propaganda 2” de Licio Gelli, de 
acuerdo con la CIA, había ayudado 
al terrorismo en Italia.

Además, dijeron que agentes 
norteamericanos de la CIA y emisa
rios del Gobierno de Teherán ha
bían celebrado una reunión secreta 
para concordar un retraso en I a I i be - 
ración de los rehenes norteamerica
nos de la Embajada de Estados Uni
dos en Teherán.

El motivo era favorecer la elec
ción de Reagan como presidente de 
Estados Unidos, mientras que una 
liberación en vísperas de las elec-

Las mujeres pobres 
de Estepona, 
herederas de 
30.000 millones

Estepona.—Las mujeres pobres 
del municipio malagueño de Este- 
pona son las beneficiarías de la 
herencia de una rica terrateniente, 
Antonia Guerrero Díaz, que en tes
tamento fechado el 12 de mayo de 
1930 estableció que todas sus pro
piedades, hoy valoradas en unos 
30.000 millones de pesetas, fueran 
invertidas en laeducación universi
taria de sus paisanas.

La fabulosa fortuna sólo po
dría alcanzar su benéfico objetivo 
—señalaba el testamento— si los 
tres sobrinos de Antonia Guerrero, 
a los que declaraba herederos uni
versales, fallecían sin “descenden
cia legítima”, como finalmente ha 
ocurrido. Y para que se cumplieran 
sus últimas voluntades, la finada 
dispuso la creación de una funda
ción, que debería llevar su nombre, 
encargada de la administración de 
su legado y que “costeara los estu
dios de las mujeres pobres del pue
blo, dando preferencia a las carre
ras de Leyes y Filosofía y Le
tras”.—Efe.

Adolfo Guerra

persona procedente para entender 
el caso, ya que habían participado 
en su instrucción.

Recal£ también la normalidad 

ciones habrían ayudado a Jimmy 
Cárter. En cuanto a Gelli, afirmaron 
que los iraníes exigieron a Reagan y 
a George Bush, ex jefe de la CIA, la 
devolución del favor. Y en concre
to, que eliminaran a Olof Palme.

Palme era un personaje incómo
do porque conocía un tráfico de 
armas durante la guerra Irán-Irak. 
Es entonces cuando entra en juego 
Licio Gelli. Este, siempre según el 
reportaje de la RAI, hizo asesinar a 
Olof Palme para hacer un favor a 
George Bush y a Reagan, que así 
saldaron su deuda con Teherán.

Por su parte, el jefe del Estado 
italiano, Francesco Cossiga, ha di
rigido una carta al jefe del Gobier
no, Giulio Andreotti, en el que exi
ge que, de ser ciertas las acusacio
nes, el caso pase a los tribunales. El 
director general de la RAI, Gianni 
Pasquarelli, ha garantizado que las 
fuentes son serias y seguras.

El cohete Ariane 
vuelve al espacio 
con satélites de 
comunicaciones

Madrid.— La sociedad francesa 
Arianespace pasará esta noche una 
nueva prueba de fuego con el lanza
miento número 37 del cohete Aria
ne, que interrumpió sus vuelos en 
febrero de 1989 tras la explosión 
sufrida el 22 de ese mes por el 
cohete minutos después de despe
gar de la base de Kourou, en la 
Guayana francesa, con dos satélites 
japoneses a bordo, el Superbir-B y 
el BS-2X.

El cohete Ariane IV del tipo 44L 
I leva a bordo dos satél i tes de teleco
municaciones, el francés TDF-2, 
que es el segundo satélite galo de 
teledifusión directa y tiene una 
masa de despegue de 2.096 kilogra
mos, y el alemán DFS-Kopernicus- 
2, que posee una masa de despegue 
de 1.418 kilogramos y tiene como 
objetivo cubrir las comunicaciones 
múltiples de 11 canales en la Repú
blica Federal de Alemania. El vuelo 
está previsto entre las 00,25 y la 
01,15 horas de España.

del juicio como la nota más desta
cada. La jueza tiene un límite de 
tres días para dictar sentencia, aun
que con toda probabilidad lo haga 
hoy.

Adolfo Guerra manifestó hace 
unos meses, en declaraciones al 
diario “El Correo de Andalucía”, 
que no pensaba acudir ante la 
Comisión investigadora del tráfico 
de influencias creada por el Ayun
tamiento de Sevilla porque “no sé 
quienes son esos imbéciles ni qué 
derecho se arrdgan. No estoy dis
puesto a acudir a cualquier cosa 
para la que me convoque cualquier 
caricato”.

Cada año se abandonan más 
ancianos en los meses estivales

Madrid.—Cualquier lugar es 
bueno para abandonar al abuelo 
cuando se impone el traslado vaca- 
cionaL El hecho de que sea necesa
ria una campaña de sensibilización 
habla por sí solo de una actitud 
social que se ceba en los de mayor 
edad, mientras que los jubilados de

ENTELEGRAMA

ESPAÑA

EL JEFE SUPERIOR DE POLI
CIA de Andalucía Oriental, An
tonio López Rejón, denunció por 
medio de una nota, el mal estado 
de los calabozos de la Audiencia 
y de los Juzgados de Granada, 
tras realizar una visita a los mis
mos. Según López Rejón “los 
calabozos están muy mal y los 
principales problemas detecta
dos han sido la falta de ventila
ción y de mejores medidas de 
seguridad”.

EXTRANJERO

LA DENSIDAD DE MOSCAS en 
Pekín durante la primera mitad 
del año disminuyó en un 39,83 
por ciento en relación al mismo 
periodo del año anterior, infor
mó hoy la prensa.

UNAS VEINTE SEPULTURAS 
fueron profanadas en la madru
gada de ayer en el cementerio de 
la local idad de Marvil le, cerca de 
Verdún, en el nordeste francés, 
informaron fuentes municipales. 
Los asaltantes rompieron las 
cruces y arrancaron las lápidas 
de las tumbas, algunas del siglo 
XII, de este cementerio declara
do monumento histórico. Según 
las primeras investigaciones po
liciales, los profanadores no de
jaron inscripción alguna sobre 
las sepulturas.

EL CANTANTE BRITANICO 
ELTON JOHN es uno de los fa
voritos para representar al nove
lista estadounidense Truman 
Capote, en una obra de tealro que 
se estrenará en landres la próxi
ma temporada, que comenzará 
en septiembre.

FUNCIONARIOS DEL BANCO 
DE INGLATERRA continúan 
buscandoen susarchivos y bóve
das subterráneas un barril de oro 
que, según el Parlamento de 
Ucrania, fue depositado hace 
270 años por un patriota.

Sus Majestades los Reyes presi
dieron ayer la presentación del 
nuevo Real Patronato del Museo 
del Pradoenlasala Villanueva de la 
pinacoteca madrileña. Don Juan 
Carlos, tras reconocer la labor del 
anterior Patronato, ensalzó la im
portancia del Prado y la responsabi
lidad de los nuevos miembros de la 
institución para que ésta perdure 
“como uno de nuestros mayores 
títulos de orgullo como españoles”. 
El nuevo presidente del Patronato, 
José Angel Sánchez Asiaín, califi
có al Prado de “uno de los pilares 
del proyecto cultural español”, y el 
ministro de Cultura, Jorge Sem- 
prún, defendió la modernización de 
la pinacoteca y su papel ante el reto 
cultural de 1992.

La nueva etapa que para el Mu
seo del Prado se abrió con la presen

nueva planta no están dispuestos a 
perder su autonomía y la Adminis
tración estudia primar con benefi
cios fiscales a las familias que se 
queden con el anciano en casa.

El número de ancianos abando
nados en verano en los hospitales o 
en cualquier dependencia oficial 
aumenta de año en año, y también el 
númerode losque deambulan por la 
ciudad sin saber regresar a su domi - 
cilio, como comprueban cada día 
las unidades de recogida que el 
Ayuntamiento de Madrid ha puesto 
en marcha. “Los abandonan como a 
los perros”, afirmó la concejala de 
Servicios Sociales, Carmen Díaz 
Marés, cuando presentó la campaña 
de “Respeto a los mayores”, desti-, 
nada, con nueve millones de pese
tas, a pulsar la fibra sensible de los 
madrileños, sobre todo de los jóve
nes, y a hacerles comprender que 
“un anciano no es un peso, sino un 
pequeño tesoro”. De los más de 
400.000 ancianos que viven en 
Madrid, casi 1a mitad necesita al
gún tipo de asistencia, y de ellos 
30.000 la precisan en su domicilio.

En 1989, el Instituto Nacional de 
Servicios Sociales (INSERSO) 
empleó en toda España 1.649 millo
nes de pesetas en ayuda domicilia
ria a un total de 15.354 personas, 
dotación que espera doblar este 
año. Se calcula que en el 2000 el 
15,47 por ciento de los españoles 
superará los 65 años. Actualmente, 
hay seis millones de jubilados en 
España, cuya vitalidad y esperanza 
de vida, superior a la de sus abuelos, 
les está impulsando cada vez más a 
mantenerse en actividad, “oficio
sa” y a decidir cómo quieren seguir 
viviendo.

Curiel amenaza con revelar 
información reservada del PCE

Madrid.—El presidente de la Fundación Europa, Enrique Curiel, decla
ró ayer que hará pública “información reservada, inel uidos temas financie
ros”, que compromete al PCE y a CC.OO. si estas dos organizaciones 
continúan la “persecución y caza de brujas” contra miembros de la 
Fundación Europa.

Curiel hizo referencia a los casos concretos de José Antonio Gil de Muro 
y de Angel León para mostrar la presión que PCE y CC.OO. están 
ejerciendo sobre la Fundación Europa. El primero de ellos, José Antonio 
Gil de Muro, trabaja como técnico en el grupo de Izquierda Unida en el 
Parlamento Europeo. Muro fue contratado por el eurodiputado Fernando 
Pérez Royo con la oposición de los órganos del PCE c Izquierda Unida.

Respecto a Angel León, el exdirigente comunista explicó que trabajaba 
en el gabinete técnico de CC.OO., y que le han rescindido el contrato por 
las mismas razones.

Curiel señaló que encuentra en estos hechos una clara “represalia 
política e ideológica, que contradice las llamadas tesis liberales de Angui
la" y considera que se ha impuesto el “integrismo del marxismo islámico 
que representa Anguila”.

tación del nuevo Patronato, parecía 
adivinarse en la sesión de ayer con 
sólo mirar al público: el mundo de 
la empresa y la banca llenaba el 
salón Juan de Villanueva de la 
pinacoteca, definiendo en sí mismo 
el carácter del nuevo presidente del 
órgano rector del Prado. José Angel 

' Sánchez Asiaín aporta su condición 
de banquero y empresario amante 
de la cultura, en un momento en que 
cobra importancia la vertiente 
empresarial de la pinacotedh sin 
que por ello se olvide su condición 
de fondo cultural y artístico.

“Asumo el cargo con enorme 
satisfacción pero con el lógico res
peto que el sentido común impone a 
quien se adentra en desconocidos 
territorios”. Así resumía Sánchez 
Asiaín su condición de empresario 
y banquero que desde ayer se en
frenta a la gestión de la más impor
tante pinacoteca española. “Pienso 
que mi elección —dijo— puede 
deberse a que en el gobierno de una 
institución como el Museo del Pra
do, que es básicamente un extraor
dinario fondo cultural y artístico, 
también hay una importantísima 
vertiente empresarial, una clara 
necesidad de aplicar los criterios 
más contrastados de la gestión efi
caz”.

De cara al 92, el Prado debe 
llegar a ser, para el nuevo presiden
te, “la más atractiva universidad 
informal de Europa en materia de 
arte”.

Nueva novela 
de Oriana Fallad

Roma.—Ya está en todas las 
librerías de Italia la última novela 
de Oriana Fallad, “Insciallah" 
(Dios lo quiera). Precedido por una 
inteligente campaña de promoción, 
el libro más esperado del año ocupa 
todos los escaparates con el nombre 
de su autor en caracteres mayores 
que el título, porque para vender en 
pocas semanas 400.000 ejemplares 
hay que ser un personaje, como lo 
ha sido y lo es la Fallad.

Unas 3.000 pesetas cuesta este 
libro de 800 páginas, dividido como 
una tragedia griega en tres actos con 
un epílogo. Ciento tres personajes 
atraviesan el volumen guiados o 
contados por el eje-narrativo de un 
profesor de matemáticas que ha 
descubierto en una ecuación la fór
mula de la muerte y quisiera descu
brir también la de la vida.

La novela lleva una dedicatoria: 
“El autor dedica sus fatigas a los 
400 soldados americanos y france
ses asesinados en la matanza de 
Beirut por la secta de los Hijos de 
Dios".
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